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Материалы агентства

Секрет в триллионы карат: рубль поддержат алмазами?
Рассекречено крупное месторождение сверхтвёрдых алмазов, которые вдвое твёрже обычных. Сенсационное заявление 
на этот счёт сделали новосибирские учёные института геологии и минералогии Сибирского отделения РАН. Месторождение 
находится на границе Красноярского края и Якутии в районе Попигайской астроблемы — стокилометрового метеоритного 
кратера, образовавшегося 35 млн лет. Несколько десятилетий назад там были организованы фрагментарные 
геологоразведочные работы, в результате которых появились два месторождения: Ударное и Скальное. Запасы первого 
оцениваются в 7 млрд карат, второго — в 140 млрд карат. Размеры зёрен варьируются от первых микронов до двух 
сантиметров. Не только блогосфера Рунета, но и англоязычный сектор сети активно обсуждали эту новость.

Одни западные блогеры рассуждают о том, что цена алмазов сильно завышена и это месторождение не поможет РФ: 
«Проблема в том, что алмазы — не такая уж и редкость. Их прекрасно можно создавать в лабораториях. Стоимость 
алмазов создают маркетологи»; «На самом деле алмазы — это совершенно бесполезная штука. Они никому не нужны, 
чтобы выжить». Другие надеются на то, что цены на драгоценности снизятся: «Отлично! Когда цены на алмазы упадут, я, 
наконец-то, смогу подарить своей жене кольцо с бриллиантом». Кое-кто утверждает, что нефть гораздо более ценный 
продукт по сравнению с алмазами: «Вот если бы кто-то рассекретил триллион баррелей нефти, цены бы на бензин точно 
упали бы». Некоторые считают, что подобное месторождение стоит поискать и в США: «А почему мы ничего не ищем 
в наших кратерах от астероидов?». Кто-то уверен, что Россия теперь сможет стать супердержавой: «Вот теперь-то Россия 
сможет найти деньги на то, чтобы стать супердержавой».

Эксперты ИА     REX   прокомментировали раскрытие некогда секретной информации.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Учитывая, что сверхтвёрдые минералы являются «технологической валютой» и абразивы ценны в промышленности, это 
месторождение может произвести двойной экономический эффект. Во-первых, появляется возможность для торга 
с торговыми империями, контролирующими рынок бриллиантов, во-вторых, рубль становится ещё более обеспеченным 
с точки зрения «технологической ценности», будучи обеспечен не только «монетарными металлами», но и «алмазными 
фондами».

Почему информация о месторождениях и планах на них в России появляется в СМИ именно так — не вполне понятно. 
Понятен интерес Ротшильдов к монетарным металлам Норильска. Понятно, почему на Украине лет 10 трубили в СМИ 
о вновь открытых богатствах недр, которые, впрочем, существовали только на страницах СМИ. Но почему именно сейчас, 
в момент неопределённых намёков Путина на «Каганат» и вполне определённых наглядно-жёстких претензий Путина 
к Кабмину, появилась эта новость, способная изменить алмазный рынок планеты, догадываться без пояснений сложно.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Для ювелирного дела это не годится: алмаз дорог именно потому, что алмазов мало. Триллион карат (200 тыс. тонн) 
делают его не более ценным, чем битое стекло. А по показателю преломления их уже сделали несколько видов 
искусственных камней с невысокой себестоимостью, у искусственных камней он выше, чем у природного алмаза. 
К тому же, гексагональные алмазы из нового месторождения для ювелирки не годятся, там нужны с кубической 
кристаллической решёткой. А вот доходность месторождения зависит от спроса на алмазный режущий инструмент. 
Поскольку металлообработка во многих случаях ушла в Китай, то основным покупателем этих алмазов он и будет.

Кирилл Мямлин, публицист:

Порадовал последний комментарий западного блогера. Немного напомнило энтузиазм Путина с его «энергетической 
свехдержавой». Выкачивая из земли национальные богатства он продавал их тем, кто печатает деньги в компьютере. 
Принимая их так называемые «деньги» сложно рассчитывать на сверхдержавность. Тем более — с алмазами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29376.html

Кто на кого работает в Рунете: мнения
Эксперт ИА     REX   по истории, политической культуре и политтехнологиям, политолог Лев Вершинин в своей статье 
на сайте «Однако» отмечает, что недавнее интервью Вячеслава Матузова, фактически прямо заявившего, что многие 
российские СМИ непонятно на кого работают, хотя и касалось, в основном, вопросов внешней политики, заставило 
задуматься о куда большем. «В самом деле, оппозиционных изданий в России немало, и многие (скажем, газета 
„Ведомости“, Forbes, интернет-порталы Lenta.ru, Slon.ru, телеканал „Дождь“) пользуются репутацией источника 
„объективной информации“, активно используемой Западом. Но, что интересно, при первом же сколько-нибудь 
внимательном взгляде возникают сомнения в, скажем так, „российскости“ этих изданий», — отмечает эксперт.

«Тот же „Forbes“, например, выпускается ИД Axel Springer Russia, „Ведомости“ — совместный проект Financial Times и The 
Wall Street Journal при поддержке ИД Sanoma Independent Media. Более того, генеральный директор Axel Springer Russia — 
Регина фон Флемминг — начинала работу в России на посту вице-президента американо-российского инвестиционного 
фонда Delta Capital в Москве (2000-2003), правопреемника американо-российского фонда прямых инвестиций TUSRIF, ещё 
в 1995 году получившего от правительства США около 440 млн. долларов на реализацию инвестиционных проектов 
в России», — поясняет эксперт.

Кто на кого работает в Рунете? Как уменьшить влияние антироссийских СМИ на российское информационное 
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пространство?

Фёдор Яковлев, политолог, эксперт по вопросам безопасности и кризисным ситуациям:

С моей точки зрения, вопрос о том, кто на кого работает в Рунете, не только не совсем корректный, но и просто уводящий 
в сторону от главного вопроса, — кто в Рунете работает против России? А в том, что против России ведётся планомерная, 
квалифицированная, последовательная и небезуспешная идеологическая война, наверное, никого «просвещать» не надо. 
Цели этой войны тоже известны, — дискредитация таких духовных устоев России, как православие, гордость россиян 
за победу их отцов и дедов в Великой Отечественной войне над коричневой чумой ХХ века — фашизмом, история русского 
народа, который бесспорно является основой государственного строя России и единства восточнославянских народов, 
а также её внешняя и внутренняя политика, разжигание межнациональной и межконфессиональной розни и т.д.

Способы реализации этих целей самые разные, но, ни один из них не обходится без лжи, клеветы, и извращения фактов. 
Вот именно это и должно стать определяющим в вопросе, — кто в Рунете работает против России? А то получается, что 
если СМИ финансируется западными фондами, то его информация антироссийская, а если этот бред дублирует на своих 
страницах или в эфире государственное СМИ, то уже нет?

Как показывает практика, основным отличительным признаком проведения любой идеологической провокации является 
распространение заведомо ложных определений тех или иных действий, которые должны ввести в заблуждение самые 
широкие слои общественности и максимально скрыть реальную направленность этих действий.

10 августа 2012 года на Украине вступил в силу закон «Об основах государственной языковой политики», согласно 
которому русские стали на Украине национальным меньшинством, причём даже в тех регионах, где их количество 
составляет более 70% от общего числа жителей? После вступления в силу этого закона русский язык стал языком 
национального меньшинства и перестал быть обязательным для изучения украинских школах наравне с украинским 
языком, а сфера его применения, как языка национального меньшинства, была ограничена исключительно «общественной 
и частной жизнью», причём наряду с государственным языком, и только в некоторых регионах, из чего явственно вытекает, 
что данный закон значительно ухудшил положение русского языка, русских и русскоязычных граждан на Украине 
по сравнению с нормами ранее действовавшего закона Украинской ССР «О языках в Украинской ССР» от 1989 года.

Более того, по мнению профессора кафедры философии Киево-Могилянской академии Анатолия Тихолаза, этот закон 
«впервые на законодательном уровне признает режим апартеида, фактически установленный для русскоязычного 
населения Украины. Но российские СМИ и российские чиновники самого высокого ранга, — Лавров, Нарышкин, Косачёв, 
Бабаков, Зурабов и т.д., упорно твердят о том, что данный закон просто осчастливил русских, повысив статус русского 
языка на Украине, который в результате принятия этого закона из языка «межнационального» стал «региональным». И что 
действия этих СМИ и чиновников стали менее антироссийскими от того, что они финансируются и получают зарплату 
из госбюджета?

Поэтому, повторюсь ещё раз, несмотря на то, что, безусловно, интересно и полезно знать, кто финансирует СМИ, 
но главный вопрос всё-таки не в этом, а в достоверности распространяемой СМИ информации. Поэтому действия любого 
чиновника, журналиста или СМИ, поддерживающих, например, принятие на Украине закона «Об основах государственной 
языковой политики» либо провокацию девиц из «Pussy Riot», необходимо, сначала признать антироссийскими, а уже 
затем вести расследование по поводу тог, кто его финансирует.

А эффективно уменьшить влияние антироссийских СМИ на российское информационное пространство можно одним 
единственным способом, — создавать достоверный, но более интересный, привлекательный информационный продукт, 
чем распространяемая ложь.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Критически относящиеся к политике правительства СМИ еще не есть антироссийские. Обязанность СМИ в чём состоит? 
Как учил своих студентов создатель «новой журналистики» Хантер Томас, «правительство всегда врёт». Держать 
население критически информированным — есть обязанность СМИ. А когда СМИ этого не делают, путают факты со своим 
редакционным мнением, то теряют доверие аудитории, перестают быть интересными.

Другая проблема — если само правительство потеряло популярность, и здесь никакие СМИ, никакой пиар или 
политтехнология не заменит реальной политики, направленной на преодоление недостатков, вызывающих недовольство 
в народе.

Проправительственные СМИ делают всё, что могут сделать. Раньше, в 2003-2005 зажим оппозиционных каналов, полная 
гегемония Кремля в российском телевидении помогали высокой популярности власти. Потеряли популярность не только 
Кремль, но и сама неолиберальная «свободнорыночная» экономическая модель корпоративного капитализма, царящая 
в России. Кстати, эта система делает СМИ международными.

Почему Лев Вершинин причисляет к антироссийским лишь «либеральные» и «неолиберальные» издания? Он совсем 
не упоминает патриотические издания, которые тоже резко критически относятся к правительству и призывают к изменению 
строя Российской Федерации. В общем, пророссийским СМИ стоит серьёзно позаботиться о собственной популярности, 
а это возможно лишь, когда они служат своей аудитории, а не политическим или коммерческим интересам.

Кирилл Мямлин, публицист:

Что характерно — практически все персонажи и конторы, упомянутые в содержательной аналитической статье Льва 
Вершинина, в той или иной степени связаны с USAID (который недавно попросили покинуть РФ) — от «Института Гайдара» 
до «Американо-Российского инвестиционного фонда (TUSRIF)».

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:
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В последнее время я всё больше смотрю и читаю официальные новости, от либеральной агрессии, предвзятости, 
ангажированности начинаю уставать и раздражаться. Либеральные СМИ все больше начинают напоминать тоталитарную 
секту, нетерпимую и злобную. Как пример — вынос на первые страницы изданий акций вульгарных и недалёких дамочек 
в ХХС и отправка на задворки сообщения о закладке Путиным нового атомного подводного крейсера. Даже смешно.

Несомненная антироссийская направленность либеральных СМИ видна даже далёкому от политики обывателю, а раз так, 
то это начало падения к ним интереса и доверия в обществе.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Технологически показать источники средств и ресурсов издания весьма просто. Для этого в данных о редакции нужно 
указать либо: «Не иностранный агент», либо, например, «Великобритания». А в идеале, чтобы любое издание публиковало 
диаграмму своих финансовых поступлений. И тогда всё станет кристально ясным. Кажется, именно так и делается в США.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29377.html

Стоит ли вводить законодательный запрет близким родственникам 
работать вместе: мнения
75% россиян поддерживают идею запрета близким родственникам работать вместе в Госдуме и Совете Федерации, 76% - в 
правительстве. Но законодателями ограничиваться не нужно, в органах исполнительной власти семейственность не менее 
опасна, считают респонденты всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Стоит ли вводить законодательный запрет? Есть ли аналоги такого запрета в мировой практике?

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Если взаимоотношения горизонтальные и один родственник не подчиняется другому, то запрет не нужен. Если же 
взаимоотношения вертикальные, один родственник начальник другого, то запрет необходим. Впрочем, все правила легко 
обходятся в результате взаимных договорённостей чиновников между собой. Когда я был народным депутатом Украины, то 
часто видел, как коллеги договаривались «махнуться, не глядя помощниками депутатов»: «давай я устрою твою дочь ко 
мне, а ты к себе моего сына». Так обходился запрет закона о Госслужбе относительно незаконности работы под началом 
близкого родственника. В результате дети-мажоры пристраивались на хорошие государственные должности и прожигали 
жизнь, не появляясь на работе.

Насколько мне известно, эта практика существует в украинском парламенте до сих пор и характерна для любой фракции, 
независимо от политической окраски.

К сожалению, семейственность есть в любой стране. Каждый родитель старается помочь своему ребёнку. Но беда в том, 
что в постсоветских странах это приняло какую-то извращённую форму. Каждый родитель, заняв какой-то пост, старается 
пристроить не только своего ребёнка, но и всю свою родню. Отсюда рост чиновничьего аппарата, так как не хватает 
должностей, и приходится придумывать новые вакансии. 

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Де-факто очень похожий запрет уже есть и работает. Это закон, запрещающий прямое подчинение родственников на 
госслужбе. Вопрос с введением дополнительного нового закона спорный, всё-таки есть ущемление прав людей, имеющих и 
способности, и родственников на государевой работе одновременно. Выход, на мой взгляд, в реально работающей, лучше 
компьютеризированной, системе тестирования и конкурсов при найме на работу в госорганы.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Есть смысл вернуться к законодательству СССР о "кумовстве", где не только родственники не имели права находиться в 
подчинении друг у друга в учреждениях государственных, но и фактические сожители и лица, ведущие в быту совместное 
хозяйство. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29378.html

Насколько совместим чин патриарха с восточными боевыми 
искусствами: мнения
В Токио состоялась презентация книги «И вечный бой» на японском языке, рассказывающей об искусстве борьбы самбо 
и дзюдо. Одним из авторов произведения выступил предстоятель Русской православной церкви, патриарх Московский 
и всея Руси Кирилл, который в настоящее время совершает пастырскую поездку по православным приходам Страны 
восходящего солнца.

ИА     REX  : Дзю-до, самбо и патриарх? Насколько это совместимо?

Андрей Давыдов, журналист:

патриарх и дзюдо. Думаю, как раз в Японии такая связь не вызовет ни малейшего удивления. Скорее — уважение. Ибо 
органическая связь боевых искусств с духовностью человека на Востоке очевидна.

Надеюсь, что освещенная уже авторитетом Страны восходящего солнца эта книга вернётся в Россию, чтобы вдохновлять 
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и облагораживать наших бойцов, которые часто думают, что вся сила только в кулаке.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если дзюдо относится к олимпийскому виду спорта, то считается безопасным для людей, а значит, не вредит и церкви. Про 
историю, что создатель самбо Харлампиев многое почерпнул из восточных стилей — в СССР был даже фильм. Но мало 
кто знает, что в Японии было множество православных японцев до японо-русской войны 1904 года и в Японии, в Хиросиме 
и Нагасаки, особенно в Нагасаки, была база русского флота и множество симпатизирующих православию и русским. 
Возможно, что патриарх, в качестве посла доброй воли, намерен напомнить японцам о давней дружбе народов, а заодно 
осуществить планируемые действия по специальности. Но для этого ныне не лучший момент, поскольку обострились 
отношения между Японией и Китаем за спорные острова и китайцы сформировали флотилию из 1000 частных судов, 
чтобы окружить спорные острова. И сближаясь с Японией можно отдалиться от Китая.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Ну, в наше время занятия спортом не считаются чем-то аморальным или недостойным, так что никакого компромата 
на соавтора книги «И вечный бой» я в этом сообщении не вижу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29379.html

В Донецке русский язык сделали региональным
Донецкий городской совет принял решение о реализации положений закона Украины «Об основах государственной 
языковой политики» и присвоил русскому языку статус регионального. За такое решение депутаты проголосовали в ходе 
сессии 21 сентября 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Основанием для соответствующего решения стала всеукраинская перепись населения 2001 года.

«За» постановление проголосовали 62 из 65 депутатов, зарегистрировавшихся на сессии. По поручению депутатов 
финансовое управление должно изыскать средства для реализации постановления на 2013 год, а городское управление 
образования, культуры и туризма подготовить проект программы развития русского языка и русской культуры в Донецке 
на 2013 — 2017 годы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29380.html

Украина может оказаться в изоляции от Европы: президент Польши
Если на Украине сохраняться сегодняшние политические тенденции, никакой евроинтеграции не будет. Об этом, как 
сообщили в пресс-службе объединённой оппозиции «Родина», говорилось во время встречи лидеров украинской оппозиции 
с президентом Польши Брониславом Коморовским.

Как сообщил руководитель центрального избирательного штаба Объединённой оппозиции Александр Турчинов, 
на брифинге после встречи, польский президент выразил обеспокоенность относительно ситуации, которая происходит на 
Украине.

«Это касается политических репрессий, непрозрачности выборов, происходящих на Украине, и многих других вопросов, 
в частности, давления на свободу слова и ограничения независимой прессы», — сказал он.

По словам Турчинова, все эти вопросы обсуждались на встрече, и «позиция польского президента, который транслирует 
позицию европейского сообщества, такова: когда ситуация на Украине не изменится, то никакой европейской перспективы 
для нашего государства не будет».

«Более того, возможно, что мы и сейчас видим, реальная изоляция нашего государства в мире», — резюмировал 
Александр Турчинов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29381.html

Для российской оппозиции настали дни скорби в связи с закрытием в 
USAID: депутат Госдумы
Первый заместитель председателя комитета Госдумы по образованию Владимир Бурматов выступил от фракции «Единая 
Россия» в ходе утреннего пленарного заседания палаты в пятницу, 21 сентября. ИА     REX   публикует его выступление 
с сокращениями:

«Дни скорби настали для российской несистемной оппозиции. Деятельность Агентства США по международному развитию 
в России прекращается. Закрыта организация под названием USAID, через которую только в прошлом году на поддержку 
этой несистемной оппозиции было направлено, если не ошибаюсь, около 135 млн долларов. Еще раз — только в прошлом 
2011 году только через одну организацию в нашу страну пришло 135 млн долларов. Это примерно около 4 млрд рублей — 
деньги, выделенные на то, чтобы «отдемократизировать» нас по примеру Египта, Ливии или Сирии. ... Тем сильнее печаль 
этих сытых борцов с режимом, которую они проявляют сегодня. Возможно даже, кому-то сегодня придётся пойти 
на крайние меры и в первый раз в своей жизни устроиться хоть на какую-то работу.

Как тут не вспомнить про недельной давности «марш миллионов», который с чьей-то легкой руки получил название «марш 
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оккупантов» за постоянное желание его организаторов что-нибудь оккупировать, устроить, помните, «оккупай Абай», 
«оккупай бульвар», «оккупай Москва», «оккупай СК» и так далее. Полагаю, что это отделаться от клейма, которое они 
получили — «марш оккупантов» — уже будет сложно, либо в принципе невозможно. На сцене этого «марша оккупантов» 
стояли как раз те самые профессиональные борцы с режимом, сытые профессиональные грантоеды, которые сегодня 
очень печалятся по поводу ухода организации USAID из России.

Кстати, самое занятное — это то, что рядовые участники этого субботнего мероприятия, которые стояли там, на площади, 
они в шутку, а может быть, на полном серьезе называли друг друга «оккупайцами» или «оккупантами». И эта 
самоидентификация является самой страшной, особенно учитывая устоявшиеся отношения к любого рода оккупантам, 
которые есть в нашей стране. Честно говоря, мне было очень жалко те 15 тыс человек, которые стояли на площади, ведь 
многие из них, вполне допускаю, пришли туда искренне, потому что действительно высказать свою позицию. ...

Их было жалко еще и потому, что они стали невольными заложниками ситуации и невольными заложниками организаторов 
этого мероприятия, которые откровенно призывали к провокациям, откровенно пытались подставить своих сторонников, 
толкнуть их на столкновения с полицией. Естественно, в данном случае я говорю о заявлении Сергея Удальцова, которое 
он сделал за несколько дней до митинга. Он сказал, буквально: «давайте помайданим». И свои страницы для этого ему 
предоставили многие либеральные СМИ. «Помайданим», сказал он, он предложил не уходить с площади, нарушить закон, 
остаться на площади, вызвать столкновения с полицией, вызвать задержания. Он подставил своих сторонников. 
И я снимаю шляпу перед московской полицией, которая своими профессиональными и корректными действиями 
не допустила развития этого сценария и защитила участников мероприятия от провокаторов, которые, по странному 
стечению обстоятельств, оказались его организаторами.

Полагаю, что в этом есть и наша заслуга, что те поправки, которые мы приняли в Кодекс об административных 
правонарушениях, которые ужесточают ответственность за нарушения на массовых акциях, сработали. Они остудили 
самые горячие головы, которые хотят «помайданить» и устроить очередное 6 мая, и того беспредела, который был устроен 
6 мая, кстати, организаторами мероприятия, удалось избежать. Не могу не отметить, что и некоторые депутаты 
Государственной думы тоже охладили свой пыл и перестали прикрывать своими депутатскими удостоверениями, 
депутатскими полномочиями незаконные мероприятия российской оппозиции.

Так и получается, что организаторы протестных акций делают всё, чтобы подставить своих сторонников, а мы принимаем 
законы, чтобы их защитить. По одной простой причине: мы не можем себе позволить и никогда не позволим делить людей 
на «своих» и «чужих».

Возвращаясь к закрытому фонду USAID. Понятно, что это удар под дых тем, кто хотел побыть «оккупантами» в нашей 
стране, для тех, кто хотел устроить у нас тут Ливию, Сирию, Тунис. Понятно, что этот фонд не единственный и что 
не зарастет оппозиционная тропа в многочисленные иностранные посольства, существующие на территории Российской 
Федерации. И хорошо, что мы позволили тем организациям, которые получают иностранные деньги, получают зарубежное 
финансирование и на эти деньги ведут политическую деятельность в стране, что мы позволили им носить громкое имя 
«иностранный агент». Так, по крайней мере, будет честно.

Что же касается «марша оккупантов», который не стал и, на мой взгляд, никогда не станет «маршем миллионов», он очень 
скоро выродится в подобие «Стратегии 31», полумаргинального мероприятия, на которое выходит несколько десятков 
человек просто ради того, чтобы на него выйти. Там не нужна никакая повестка, все делается для того, чтобы подраться 
с полицией и уехать в «автозаках» в отделение, посчитав свою миссию выполненной. Это такие регулярные ритуальные 
политические танцы с бубнами. И такими темпами через несколько месяцев «марш миллионов», к счастью, можно будет 
провести в форме одиночного пикета в фонтане, потому что наши граждане не хотят и вряд ли захотят иметь хоть что-то 
общее с теми людьми, которые открыто называют себя «оккупайцами» или «оккупантами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29382.html

МЖД пустила дополнительный экспресс на участке Москва-Владимир
Для улучшения качества обслуживания Московская железная дорога по заявке ОАО «Центральная ППК» назначила 
дополнительный пригородный электропоезд повышенной комфортности «Экспресс» на участке Москва-Владимир. Об этом 
ИА     REX   сообщили в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Поезд начал курсировать 20 сентября. До этого на участке было два ускоренных экспресса, которые курсировали 
ежедневно кроме третьего вторника и среды по отправлению из Москвы и каждой третьей среды и четверга отправлением 
из Владимира (в обозначенные дни пассажиры пользовались обычными электропоездами). В связи с увеличением 
пассажиропотока в круглогодичное расписание введено два «Экспресса» из Москвы.

С Курского вокзала Москвы дополнительный поезд №7002 будет отправляться по четвергам и пятницам в 15:18 (прибытие 
во Владимир в 18:00). В пути следования запланирована одна остановка на станции Петушки в 17:14. Билеты на эти 
электропоезда можно приобрести через систему АСУ «Экспресс».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29383.html

За год приток мигрантов на Украину вырос почти в 2 раза
В первом полугодии 2012 года приток внешних мигрантов на Украину вырос почти в 2 раза в сравнении с аналогичным 
периодом прошлого года (31 436 и 17 688 человек соответственно). Такие данные представили в государственной службе 
статистики Украины 21 сентября 2012 года, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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При этом за последние 5 лет существенно снизилось число желающих выехать из Украины в другие страны. Так если 
за первое полугодие 2007 года из Украины выехало более 16,5 тыс жителей, то в первом полугодии 2012 года — 7,5 тыс 
человек. За 6 месяцев 2012 года миграционный прирост по Украине в целом составил почти 24 тыс человек.

Наибольшее число внешних мигрантов прибывает в Киев (4577 человек), Харьковскую (4232), Донецкую 
и Днепропетровскую области (2994 и 2402 соответственно), а также Автономную республику Крым (2130 человек). Уезжают 
за рубеж преимущественно из Киева (1339), Донецкой и Днепропетровской (618 и 512 соответственно), а также Луганской 
областей (429 человек).

По показателям внутренней миграции Киев продемонстрировал отрицательную динамику за пол-года в столицу Украины 
прибыло 16,7 тыс человек, уехало 23,6 тыс человек. При этом по областям наибольший прирост зафиксирован в Киевской 
области (6350 человек), наибольшая убыль в Харьковской области (- 5636 человек).

В целом наличное население Украины на 1 августа 2012 года составило 45 млн 560тыс 272 человека — почти на 110 тыс 
человек меньше, чем на аналогичную дату 2011 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29384.html

Ставрополье и Франция договариваются о расширении сотрудничества в 
промышленности и энергетике
Ставрополье и Франция договариваются о расширении сотрудничества в области промышленного производства и био- 
и гидроэнергетики. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, встреча губернатора 
Ставропольского края Валерия Зеренкова с чрезвычайным и полномочным послом Французской республики в РФ Жаном 
де Глиниасти состоялась 20 сентября на стенде ставропольской экспозиции в рамках XI Международного 
инвестиционного форума «Сочи-2012».

Как отметили в пресс-службе губернатора Старополье, на встрече, в которой участвовали члены правительства 
Ставрополья и представители французских деловых кругов, были обсуждены вопросы реализации на территории края двух 
проектов с участием французского бизнеса.

В частности, это расширение производства флоат-стекла, используемого для нужд строительной отрасли. Несколько лет 
назад линия по выпуску соответствующей продукции была создана в крае в результате сотрудничества французской 
компании «Фив» и ставропольского предприятия «Югроспродукт». Сегодня западные партнеры заинтересованы 
в дальнейшем развитии проекта. Как прозвучало на встрече, со стороны края будут проработаны вопросы поддержки 
проекта.

Другой темой обсуждения стали инициативы компании «Альстом» по сотрудничеству со Ставропольем в области био- 
и гидроэнергетики. В частности, компания намерена реализовывать проекты по переработке в энергию продукции 
растениеводства, а также биоматериалов животноводческой отрасли. «Это перспективное направление. 
Мы заинтересованы», — отметил Валерий Зеренков. По итогам встречи губернатором был дан ряд поручений краевому 
кабинету министров. На ставропольском стенде Валерий Зеренков представил французским гостям проекты, с которыми 
Ставрополье принимает участие в форуме.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29385.html

Уступки ради евразийской интеграции: итоги визита Путина в Среднюю 
Азию
Визиты президента Владимира Путина в Казахстан и Киргизию расставили точки над i в вопросе о приоритетах России в 
этом регионе. Во-первых, определены основные направления сотрудничества – энергетика, ТЭК, военная сфера. Во-
вторых, география визитов чётко указывает на персональный состав тех, с кем Россия намерена вести долгосрочный 
диалог.

Российский лидер провёл результативные переговоры с Нурсултаном Назарбаевым и Алмазбеком Атамбаевым, в 
октябре состоится его встреча с Эмомали Рахмоном. При этом Узбекистан остался вне сферы внимания российской 
внешней политики. Тем самым руководство РФ даёт понять Исламу Каримову, что многолетнее манкирование 
партнёрскими обязанностями, недавний демарш с выходом из ОДКБ и демонстративное заигрывание с США и НАТО не 
остались незамеченными.

Дополнительным камнем в огород узбекского лидера стало подписание двух соглашений о строительстве ГЭС «Камбар-
Ата-1» и Верхне-Нарынскго каскада ГЭС, против которых Узбекистан выступает почти так же рьяно, как против Рогунской 
ГЭС в Таджикистане. Раздел акций между российскими и киргизскими участниками равный, что следует расценивать как 
уступку со стороны России, поскольку раньше она настаивала на получении 75% акций в обоих проектах. Справедливости 
ради следует отметить, что 25% киргизской доли акций ЗАО «Верхне-Нарынские гидроэлектростанции» будет находиться в 
доверительном управлении российской стороны на срок окупаемости и возврата привлечённых Россией средств.

Ещё одним жестом доброй воли стало безболезненное списание Киргизии её долга перед Россией. Совсем недавно в ходе 
визита в Москву премьер-министра КР Омурбека Бабанова его российский коллега Дмитрий Медведев дал понять, что 
дальнейшее развитие отношений возможно только после урегулирования вопроса о государственной задолженности 
Киргизской Республики перед Россией размером без малого в 500 млн долларов. Теперь вопрос о долге решён: треть его 
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будет списана, оставшаяся сумма подлежит выплате на льготных условиях.

Как полагает эксперт ИА     REX  , заведующий отделом Средней Азии и Казахстана Института стран СНГ Андрей 
Грозин, Россия, идя на уступки киргизским партнёрам, продемонстрировала понимание того, что «за своё 
геополитическое влияние надо платить».

В ходе визита Владимира Путина в Бишкек было подписано ещё одно важное соглашение – о российской военной базе. 
Этот документ закрепляет за находящими в настоящее время на территории Киргизии военными объектами России статус 
объединённой базы, её пребывание гарантировано до 2032 года, затем возможно продление не последующие пятилетние 
периоды.

Эксперты ИА     REX   позитивно оценивают достигнутые договорённости. По словам председателя Общественного совета при 
Минобороны РФ, главного редактора журнала «Национальная оборона» Игоря Коротченко, фактор российского военного 
присутствия в Киргизии даёт нам возможность быстро и оперативно реагировать на любые форс-мажорные 
обстоятельства, которые будут исходить из Афганистана, в сторону постсоветского пространства: «В этом плане 
подписанное соглашение, безусловно, очень значимо с точки зрения обеспечения национальных интересов, как России, так 
и Киргизии».

Руководитель центра военного прогнозирования, доцент факультета мировой политики МГУ Анатолий Цыганок полагает, 
что российским военным придётся решать задачи по пресечению наркотрафика, когда американские военные покинут 
Афганистан. Комментируя ИА     REX   сроки действия соглашения, он отметил, что продление на пять лет - слишком 
маленький период для военной инфраструктуры, обустройство войск требует больше времени. Однако оба эксперта 
сошлись в том, что в будущем закреплённые соглашением сроки могут быть пересмотрены в сторону увеличения.

Впрочем, есть мнение, что прочность достигнутых соглашений будет зависеть и от того, насколько сама Киргизия будет 
придерживаться общих принципов, на основе которых были подписаны соглашения. Можно предположить, что за 
реверансами России стоит её стремление удержать Киргизию в сфере своего влияния. Обозреватель киргизского агентства 
АКИpress тоже полагает, что «если стороны начнут выполнять достигнутые соглашения, то киргизско-российские 
отношения в ближайшие несколько лет должны пройти под флагом евразийской интеграции».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29386.html

В Москве и Минске создан Центр Евразийских исследований
Научный совет Международного института новейших государств (МИНГ, Москва) принял решение о создании в рамках 
учреждения Исследовательского центра Евразийских исследований. Как сказал корреспонденту ИА     REX   директор МИНГ 
Алексей  Мартынов, необходимость создания центра диктуется следующими факторами: «Во-первых, в последние годы 
процесс евразийской интеграции стал мощным фактором как внутриполитической, так и внешнеполитической деятельности 
многих постсоветских государств. Во-вторых, вырисовались страны «ядра» евразийской интеграции – это Россия, 
Белоруссия и Казахстан, в которых процесс строительства Евразийского союза идет полным ходом. Соответственно, идеи 
евразийской интеграции нуждаются в научном и экспертном осмыслении, чтобы любые решения, принимаемые на 
государственном уровне, имели серьезное научное и практическое обоснование. Этим и будет заниматься новый 
аналитический центр». Руководителем Центра Евразийских исследований Международного института новейших государств 
назначен Юрий Баранчик (Минск. Белоруссия), кандидат философских наук, глава информационно-аналитического 
портала «Империя», глава оргкомитета по созданию белорусского республиканского общественного объединения 
«Евразийский гражданский союз».

В рамках Международного института новейших государств действуют также: Балтийский исследовательский центр 
(Дмитрий Кондрашов), Исследовательский центр «Ближний Восток-Кавказ» (Станислав Тарасов), Исследовательский 
центр «Восточная Европа» (Матеуш Пискорский), Исследовательский центр «Россия-Кавказ» (Олег Иванников).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29387.html

Дмитрий Медведев: рост мировой экономики в 2012 году составит около 
3,5%
Рост мировой экономики в 2012 году составит около 3,5%. Об этом сообщил председатель правительства России Дмитрий 
Медведев 21 сентября в Сочи на пленарном заседании 11-го Международного инвестиционного форума «Сочи- 2014», 
передаёт корреспондент ИА REX.

По словам главы российского правительства, соответствующие данные предоставил Международный валютный фонд. 
Не исключена возможность и второй волны кризиса, особенно в районе еврозоны. 
"Серьёзные долговые проблемы, падение темпов производства, растущий дефицит бюджета, безработица уже 
повсеместно приводят к политическим проблемам«,- отметил председатель правительства России.

«Всё это требует от политиков, от экономистов переосмысления сложившихся подходов, новой стратегии посткризисного 
развития. Этим мы и занимаемся», — добавил он.

При этом Дмитрий Медведев признался, что, бывая на различных «восьмёрках», «двадцатках», других форумах, которых 
сейчас в изобилии, «которые отнимают много времени, но в то же время дают почву для размышления, он убедился 
в одном: ко всем нам (и это правда), даже к политикам, которые в этом смысле самые косные люди, пришло осознание 
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глубокой взаимосвязи глобальных экономических процессов с ситуацией, которая складывается в странах, и просто 
невозможности изолироваться даже по частному экономическому вопросу».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29390.html

Минобороны обещает до конца года обеспечить жильём большинство 
очередников
Минобороны планирует до конца текущего года обеспечить жильём большинство военных, стоящих в очереди. Об этом 
сообщил глава ведомства Анатолий Сердюков на встрече с президентом России Владимиром Путиным 21 сентября, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, на начало года в очереди военнослужащих, которые имеют право на получение постоянного жилья, было 
54 тысячи человек, и в течение этого года такое право получат ещё порядка 8-10 тысяч офицеров.

«На сегодняшний день мы уже обеспечили 33 тысячи очередников и вышли на рубеж — еженедельно порядка 1500-1650 
квартир мы оформляем в течение недели. До конца года у нас остаётся 21 тысяча. Вот по тем планам и по тем контрактам, 
которые мы подписали, мы практически закрываем эти 20 тысяч до конца года», — сказал Сердюков.

Кроме того, добавил он, остаётся «небольшая часть офицеров, которая изъявила желание проживать в Москве». «Мы уже 
такие контракты заключили по строительству жилья в Москве, до конца года мы частично успеем сдать дома, но какие-то 
будут сданы, наверное, в первом квартале 2013 года», — сообщил министр.

«В любом случае мы должны до первого полугодия 2013 года практически закрыть всю очередь, которая была и которая 
появится в течение этого года, и выйдем на плановое обеспечение военнослужащих жильём, как вы и ставили для нас 
задачу. На рубеже 2022-2023 годов мы должны завершить эту работу полностью уже в текущем режиме», — заключил он.

Путин, комментируя доклад главы Минобороны, обратил внимание на необходимость обеспечения в бюджете достаточных 
объёмов средств для решения этой задачи, как в текущем, так и в следующем году.

«И второе, вы знаете очень хорошо, — это административное сопровождение и создание необходимых условий для 
своевременного оформления военнослужащим жилья с наименьшими потерями, вызванными излишней бюрократией», — 
сказал президент. Он напомнил, что поручал руководству Минобороны обеспечить открытие дополнительных пунктов 
оформления всех необходимых документов, и попросил доложить о проделанной работе.

Сердюков сообщил, что к настоящему времени открыто ещё 37 дополнительных пунктов оформления для 
военнослужащих, а также существенно сокращён перечень документов, которые они должны предоставить.

«В Росреестре запрашиваем, имеет ли он недвижимость либо не имеет, большую часть документов взяли на себя. Это 
существенно ускорило процесс. Как я уже сказал, мы вышли на достаточно приличный рубеж — 1650 квартир 
еженедельно. Если мы такими темпами будем до конца года трудиться, то я полагаю, мы с этой задачей должны закончить 
до конца года», — сказал министр обороны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29388.html

Голодец: Регионы, отстающие по модернизации здравоохранения, будут 
лишать выделенных средств
Деньги из регионов, отстающих по программе модернизации здравоохранения, будут перенаправляться в те регионы, 
которые демонстрируют более эффективное освоение выделенных средств. Об этом сообщила зампредседателя 
правительства Ольга Голодец на встрече с президентом России Владимиром Путиным 21 сентября, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как напомнила Голодец, на программу модернизации здравоохранения, которая уже близится к завершению, было 
выделено 629 миллиардов из разных источников, и на сегодняшний день уровень освоения этих средств составляет 62%.

При этом, отметила вице-премьер, в разных регионах ситуация обстоит по-разному. В числе отстающих регионов она 
назвала Тверскую область, республики Кабардино-Балкарию и Ингушетию, Свердловскую, Калужскую, Калининградскую 
и Тульскую области.

«Это регионы с очень низким процентом освоения средств, это регионы, которые не успевают освоить все деньги 
по программе модернизации, сделать её качественно и в срок. И в настоящее время мы прорабатываем вопрос о том, 
чтобы в этих регионах переподписать соглашения, уменьшив суммы, которые предназначаются этим регионам», — 
сообщила Голодец.

Регионами, которые «очень хорошо работают по программе модернизации», по её словам, являются Тамбовская, 
Рязанская и Брянская области, Забайкальский край, Республика Адыгея, Ивановская область. «Деньги, которые будут 
высвобождаться и которые не будут освоены одними регионами, будут перераспределяться в пользу тех регионов, которые 
сегодня работают эффективно», — сказал зампред правительства.

Президент, со своей стороны, поинтересовался о причинах отставания отдельных регионов. Голодец отметила, что это 
«где-то нерасторопность руководителей, где-то неумение чётко поставить цель, где-то были проведены неудачные торги».
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Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
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«Но ведь они все представили планы реализации этих программ и утвердили эти планы в министерстве здравоохранения 
ещё полтора-два года тому назад, — заметил на это Путин. — Они их защищали, я помню, как непросто шла эта работа, 
корректировали, и, в конечном итоге, по сути, это их предложения».

«Я всё-таки вас прошу проанализировать причины и доложить мне отдельно», — поручил глава государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29391.html

Ставрополье и «Лукойл» развивают сотрудничество в сфере 
энергосбережения
Руководство Ставропольского края и ОАО «ЛУКОЙЛ» подписали соглашение о сотрудничестве в сфере энергосбережения 
и повышения энергоэффективности предприятий энергетики, добычи и переработки нефти и газа. Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в нефтяной компании, соглашение было подписано 21 сентября в рамках Международного 
инвестиционного форума «Сочи-2012».

Свои подписи под документом поставили губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков, вице-губернатор — 
председатель краевого правительства Юрий Тыртышов и президент ОАО «ЛУКОЙЛ» Вагит Алекперов. В соответствии 
с документом ОАО «ЛУКОЙЛ» обеспечит разработку плана мероприятий по энергосбережению и повышению 
энергоэффективности своих предприятий энергетики, добычи и переработки нефти и газа, а также 
нефтепродуктообеспечения в соответствии с соответствующим законодательством Ставропольского края.

В свою очередь, правительство Ставропольского края при принятии решений о развитии дорожной и придорожной 
инфраструктуры будет учитывать существующую и планируемую к созданию конфигурацию сети АЗС компании в регионе. 
Стороны будут также сотрудничать в реализации перспективного плана развития регионального индустриального парка 
на территории города Будённовска. Соглашение действует до 31 декабря 2017 года. Предыдущее соглашение 
о сотрудничестве между ОАО «ЛУКОЙЛ» и правительством Ставропольского края было подписано 18 сентября 2009 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29389.html

Россия извлекла уроки из мирового финансово-экономического кризиса
Россия извлекла уроки из первой волны мирового финансово-экономического кризиса. Об этом заявил председатель 
правительства России Дмитрий Медведев 21 сентября 2012 года на пленарном заседании 11-го Международного 
инвестиционного форума «Сочи- 2014», передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по словам главы российского правительства, одним из данных уроков стало более жёсткое, по сравнению 
с тем, что было ранее, планирование.

Из мирового финансово-экономического кризиса был извлечён, в частности, тот урок, что объём обязательств 
по бюджетным расходам больше не привязан к цене на нефть, а сверхододы идут на пополнение государственных 
резервовов.

«Решение принято, будем его строго исполнять, несмотря на различного рода конъюнктурные предложения и желания», — 
отметил Дмитрий Медведев.

При этом, отметил, председатель правительства России, в настоящее время уже ясна вероятность второй волны мирового 
финансово-экономического кризиса. Говоря о данной вероятности, Дмитрий Медведев отметил процессы, происходящие 
в еврозоне и то, что вторая волна кризиса заденет в первую очередь европейские страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29392.html

Из аэропорта Ставрополя открылись рейсы в Санкт-Петербург
С 21 сентября авиакомпания «РусЛайн» начала осуществлять полёты из аэропорта Ставрополя в Санкт-Петербург. Как 
сообщили корреспонденту ИА REX в пресс-службе министерства транспорта Ставропольского края, авиаперелёты будут 
осуществляться самолетами CRJ 200 авиакомпании «РусЛайн», рассчитанными на 50 мест. В министерстве транспорта 
Ставрополья сообщили, что инициаторами открытия рейса стал международный аэропорт «Ставрополь» и правительство 
Ставропольского края, в том числе заместитель председателя правительства региона Виктор Шурупов.

В Минтрансе отметили, что до ноября 2012 года рейсы будут осуществляться каждую пятницу в 13.45 мск из Ставрополя. 
Из Санкт-Петербурга в ставропольский аэропорт самолёт будет прибывать в 12.45 мск. С ноября рейсов станет два 
в неделю: по средам и субботам. В условиях постоянно растущего в Ставропольском крае спроса на авиаперевозки, 
региональное правительство и аэропорт «Ставрополь» ведут переговоры с авиакомпаниями о расширении географии 
перелётов, в том числе, в отдалённые города России, города СНГ и другие зарубежные государства.

Одновременно в аэропорту краевого центра проходит масштабная реконструкция, в том числе, капитальный ремонт 
взлётно-посадочной полосы. Он будет завершён к 2014–2015 годам, но уже к сегодняшнему дню аэропорт способен 
принимать Boeng-737 и Airbus-319. Напомним, первый этап реконструкции аэропорта должен завершиться уже в сентябре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29393.html
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Путин поручил продумать способы закрепления медицинских кадров на 
селе
Президент России Владимир Путин считает необходимым вернуться к рассмотрению проблемы кадрового обеспечения 
сельской медицины. Об этом он заявил 21 сентября на встрече с заместителем председателя правительства Ольгой 
Голодец, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Глава государства отметил, что «в рамках программы модернизации изначально предусматривались значительные 
ресурсы именно на развитие сельской медицины, но как раз кадровое обеспечение является одной из проблемных точек».

«Медики из регионов, когда приезжают, я с ними встречаюсь, всегда обращают внимание на проблемы сельской 
медицины... Некоторые предлагают в договоры, в контракты на обучение, если человек едет учиться целевым образом 
от региона и на бюджетные места, сразу записывать обязанность какое-то время проработать в регионе, который его 
послал на обучение», — сказал Путин.

«Этот или другие способы закрепления кадров медицинских работников на селе надо продумать. Я вас прошу это сделать 
дополнительно, вернуться к этому ещё раз», — поручил президент вице-премьеру.

Он также подчеркнул, что в рамках реформы здравоохранения не следует забывать «и о новых стандартах, и, как 
результат, про уровень заработной платы самих медиков».

«Да, у нас сейчас растёт уровень заработной платы, и в рамках программы модернизации эта часть выполняется более 
успешно, но, конечно, на сегодняшний день мы не можем оставлять эту тему без внимания», — отметила Голодец.

По её словам, малейшее отставание в регионе по заработной плате врачей «сразу даёт о себе знать, потому что по всем 
остальным категориям зарплата растёт довольно высокими темпами». «Это очень важная тема сегодня в рамках 
программы модернизации», — сказала вице-премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29394.html

Руководство Ставрополья начало исследование пассажиропотока 
электричек
Правительство Ставропольского края совместно с ОАО «Северо-Кавказская пассажирская пригородная компания» 
(СКППК) 21 сентября начали проведение исследования пассажиропотока на пригородных поездах края. Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства транспорта, такое решение было принято на совещании 
в Минеральных Водах, на котором присутствовали министр транспорта Александр Павлов и заместитель директора 
«Северо-Кавказской пассажирской пригородной компании» Владимир Востроилов.

В Минтрансе Ставрополья отметили, что стороны пришли к выводу о необходимости анализа пассажиропотока с целью 
выявления истинной доходной части от работы электропоездов. Также были оговорены принципы и сроки проведения 
исследования. В комиссию, которая в течение трех недель будет проводить анализ пассажиропотока на пригородном 
железнодорожном транспорте, войдут 10 человек краевого министерства транспорта, столько же представителей 
компании-перевозчика, а также пять профессиональных контролёров Ростовской железной дороги. Обследование будет 
проходить как прямым счётом, так и при помощи телекамер, которыми оборудованы все электропоезда. По окончании 
трёхнедельной проверки, еще неделя понадобится на обработку полученных данных.

«Мы убедительно просим всех жителей края проявить гражданскую активность, потому что от результатов обследования 
пассажиропотока будет зависеть количество рейсов. Если вы не хотите, чтобы закрылись рейсы, если хотите сохранить 
электропоезда — мало заплатить за проезд, требуйте билеты, сохраняйте их во время поездки», — призывает 
ставропольцев Александр Павлов. О проведении исследования будут сообщать на вокзалах и в электропоездах. 
Контрольная группа будет строга в отношении безбилетных пассажиров, вплоть до высадки из поезда.

По результатам обследования руководство края и СКППК вернутся к вопросу экономически обоснованного тарифа, который 
рассмотрит тарифная комиссия. Министерство транспорта Ставрополья и краевое правительство намерено инициировать 
правительству РФ рассмотреть возможность регулирования тарифов на аренду подвижного состава.

Как сообщало ранее ИА     REX  , ОАО «Северо-Кавказская пригородная пассажирская компания» сообщала о намерении 
сократить в регионе 15 пар электричек из-за того, что регион якобы должен выплатить железнодорожникам компенсации. 
В результате договорённости между компанией-перевозчиком и правительством Ставропольского края было решено пока 
не применять каких-либо мер по сокращению объёма перевозок в регионе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29395.html

Медведев признаёт, что у России есть проблемы, связанные с мировым 
кризисом
Россия в настоящее время испытывает определённые проблемы, связанные с экономическим кризисом. Об этом заявил 
председатель правительства Дмитрий Медведев, выступая 21 сентября на пленарном заседании XI Международного 
инвестиционного форума «Сочи-2012», передаёт корреспондент ИА     REX  .
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По словам премьера, страна «уже абсолютно тесно интегрирована с мировой экономикой, и мы ощущаем это 
повсеместно — от бытового уровня до уровня правительственных решений».

«Вчера мы на правительстве рассматривали бюджет на 2013 год и на трёхлетнюю перспективу. Его подготовка, работа над 
ним оказалась гораздо труднее, чем мы это, например, предполагали, условно говоря, 7-8 месяцев назад. Сам бюджет 
получился гораздо жёстче, чем мы на то рассчитывали изначально. Но есть и прямые уроки кризиса. Один из них, по сути, 
воплотился в то, что мы ввели в наш федеральный бюджет так называемое жёсткое финансовое бюджетное правило», — 
сказал Медведев.

«Его логика в том, чтобы объём обязательств бюджетных расходов, долгосрочных инвестиционных программ, в которых 
сегодня участвует государство, не был привязан к текущей цене на нефть. А что касается так называемых сверхдоходов, 
рентных доходов, то они будут, прежде всего, направляться на пополнение резервов. Всё это далось нам непросто, 
но решение принято, мы будем его строго исполнять, несмотря на различного рода конъюнктурные соображения 
и пожелания», — добавил он.

В то же время, отметил премьер, кризис показал, что «даже в жёстких условиях Россия смогла избежать сверхсерьёзных 
потерь, хотя потери были ощутимые, и сейчас достигла показателей, которые, безусловно, могут расцениваться как 
конкурентные преимущества, применительно к той ситуации, которая складывается в мировой экономике».

В числе таких преимуществ Медведев назвал темп роста ВВП в России, который в 2011 году составил 4,3%. «Это один 
из самых высоких показателей среди крупных экономик мира, впереди только Индия с Китаем», — подчеркнул он.

«Государственный долг составляет 5,8 трлн рублей — минимальный среди стран „восьмёрки“, „двадцатки“ и БРИКС. 
Внешний долг — всего 1,3 трлн рублей, а объём международных резервов — свыше 517 млрд долларов, по этому 
показателю мы третьи в мире. Инфляция за четыре года уменьшилась более чем в два раза, это рекордно низкий 
показатель за последние 20 лет... Профицит бюджета на 1 сентября составляет 529 млрд рублей», — отметил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29396.html

Медведев: Налоговая нагрузка на обрабатывающие производства не 
увеличится
В России не планируется увеличивать налоговую нагрузку на обрабатывающий сектор экономики. Об этом заявил 
председатель правительства Дмитрий Медведев, выступая 21 сентября на пленарном заседании XIX Международного 
инвестиционного форума «Сочи-2012», передает корреспондент ИА     REX  .

По словам премьера, речь сегодня может идти «только о таких специфических налогах, как подакцизные товары, НДПИ, 
и то в пределах, которые диктуются экономической логикой».

Медведев отметил, что рост промышленного производства в России по итогам восьми месяцев составил 3,1%. При этом 
наибольший прирост отмечен в таких отраслях, как производство транспортных средств, оборудования, металлургической 
промышленности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29397.html

Олимпийские игры в Сочи уже побили все рекорды по инвестициям
Олимпийские Игры в Сочи 2014 года ещё до старта побили все рекорды. Об этом сообщил президент Оргкомитета 
«Сочи — 2014» Дмитрий Чернышенко на пресс-конференции в Сочи 21 сентября 2012 года, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По словам президента, данные Игры уже побили все рекорды по количеству партнёров, инвестиции в них уже превысили 
1,2 млрд долларов.

«„Сочи — 2014“- это- флагманский проект России, проект № 1, который совершенно естественным образом сотрудничает 
с теми, кто является лидером в своих областях», — отметил Дмитрий Чернышенко.

Игры 2014 года в Сочи станут самыми компактными за всю историю проведения зимних Олимпийских игр. Впервые 
в истории в Прибрежном кластере будет создан единый Олимпийский кластер, который сможет принимать одновременно 
около 75000 гостей. Все соревновательные объекты Олимпийского парка будут размещены в пределах пешеходной 
доступности друг от друга.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29398.html

Сенатор Лисицын: «Необходимо восстановить память о Первой мировой 
войне в российской истории»
Распоряжением Правительства Российской Федерации № 1551-р от 28.08.2012 года был расширен список мест 
захоронений, находящихся за рубежом и имеющих историко-мемориальное значение. В этот список был включён 
белградский единый комплекс историко-мемориальных памятников "Русский некрополь" (Республика Сербия), проект 
восстановления которого разработан и в течение уже четырёх лет продвигается «Фондом Анатолия Лисицина».
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Изначально восстановление порядка 780 могил, где захоронены более трех тысяч русских эмигрантов, в том числе 
военных, выдающихся представителей науки и культуры, поддержала политическая партия «Единая Россия», однако 
практически ничего сделано не было. На июньском заседании Совета Федерации сенатор Лисицын обратился лично к 
Владимиру Путину. Президент отметил важность восстановления исторической справедливости и обещал решить 
вопросы финансирования реставрационных работ с Правительством РФ. Тем не менее, ещё более двух месяцев 
распоряжения президента не исполнялись.

Анатолий Лисицын так прокомментировал ситуацию: «Благодаря 4-летним усилиям «Фонда Анатолия Лисицина» и 
Русского Подворья РПЦ в Белграде по необходимости восстановления Белградского Некрополя «Новогробле» - 
захоронения воинов Первой мировой войны и нашей эмиграции, Правительство РФ внесло данный объект в список 
объектов имеющих историко-мемориальное значение. Это первый серьёзный шаг нашего государства в оценке и 
признании необходимости восстановления памяти о 1-ой мировой войне в нашей истории. Я искренне рад, что мой диалог 
в Совете Федерации с Президентом РФ Владимиром Владимировичем Путиным привёл к этому историческому прорыву».

Отметим, что захоронения, имеющие историко-мемориальное значение для Российской Федерации, в настоящее время 
находятся на территории Германии, Болгарии, Греции, Египта, Италии, Македонии, Марокко, Польши, Сербии, Туниса и 
Турции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29399.html

Дело не в фильме «Невинность мусульман», а деструктивных силах, 
которые используют эмоции мусульман: блогеры
После всех нападений на посольства США, казалось бы, есть резон запретить показ фильма «Невиновность мусульман», 
но напротив, немецкое общественное движение правого толка «Pro Deutschland» сообщает на своём сайте, что осенью 
этого года намерено показать этот скандальный фильм, порочащий пророка Мухаммеда и мусульман, в полном объёме.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Действительно ли так опасен фильм „Невинность мусульман“?».

Результаты опроса по теме «Действительно ли так опасен фильм „Невинность мусульман“?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников опроса

Да, фильм оскорбляет религиозные чувства мусульман 
и используется, как повод для разжигания вражды

135 8%

Нет. Фильм, является проявлением творческой свободы и не несёт 
оскорблений и прямых угроз мусульманскому миру

186 12%

Дело не в фильме, а в силах, которые умелой рукой управляют 
на этом огромном пространстве эмоциями мусульман, большинство 
из которых не видели ни сам фильм, ни рекламный ролик к нему

1115 69%

Трудно ответить. 68 4%

Свой вариант ответа. 102 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ensom Vind:

Как бы я ни относился к США, ко всем их провокациям и прочему, но на деле — это единственный сдерживающий 
мусульман фактор. Ни одна другая страна не захочет проблем, и не будет протестовать против действий мусульман. США 
и НАТО — пока еще могут. Вполне возможно, что все действия США направлены именно на разжигание войны, которой 
США и желает решить все проблемы Ближнего Востока. Война, как идеология, и война, как боевые действия — вещи 
разные. Раньше ходили земли завоевывать, да «гроб господень» освобождать. Сейчас цели другие. В данном случае 
война — идеология. Война культур, мировоззрений. Религиозные фанатики никакого отношения к идеологической войне 
не имеют. Она ведётся другими методами. Пушки и танки — последняя мера. Исламский мир уже давным-давно 
превратился в задворки мировой культуры и науки. Он не создает ничего нового. На этом фронте война проиграна. Что 
остаётся? Правильно — славить Аллаха и ненавидеть неверных. Потому что ничего другого у них нет.

Наталия Васильева:

США, прежде всего, хочет решить свои проблемы. Чтобы доллар был единственной международной валютой, и диктовать 
всем условия, нести своё видение устройства мира. Они разожгли войну в исламских странах, якобы неся 
им «демократию», спровоцировали все выступления против себя. Теперь есть предлог увеличить производство оружия 
и гонку вооружений. Военное производство увеличится, продажи тоже. Будут сталкивать всех друг с другом, и продавать, 
и тем, и другим оружие. Чтобы вылезти из кризиса надо развязать большую войну. Ведь они, как и раньше, надеются 
отсидеться за океаном.

Николай Соколов:

А как насчёт антихристианских сериалов на гос-ТВ в странах этого мусульманского Востока? Или — в Ираке было 1,5 млн 
христиан, осталось — 0,4 млн, при этом уехало совсем немного. Церкви разрушены. И это — общая тенденция этого 
Востока. И при чём здесь какое то кино? Если противно на них сбросить несколько ядерных бомб, может быть просто 
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перестать кормить их? Египет, например, самый большой импортёр зерна в мире, а сам, кроме пирамид ничего 
не производит.

Yuri Se:

Генпрокуратура РФ сообщила, что готовит иск о признании фильма экстремистским. А Роскомнадзор призвал российских 
операторов связи блокировать доступ абонентов к фильму ещё до решения суда. Хотелось бы узнать у прокуратуры, 
в какой сцене в этом ролике было показано что-либо бесчеловечное и оскорбительное в отношении Пророка? Наиболее 
оскорбительной было, по-моему, совершенно бездарная и примитивная игра актёров. Так, что вспышка ортодоксального 
восточного фашизма только и искала повода, чтобы разжечь пламя джихада. Почему-то прокуратура не запрещала ТВ-
ролики с экстремизмом после 11 сентября, когда весь мусульманский мир танцевал и пускал праздничные фейерверки.

Борис Эпштейн:

Я думаю, что выпуск фильма — это строго просчитанная акция Госдепа, АНБ и ЦРУ США. Почему я так думаю? 
А вы послушайте. Ведь США из Афганистана и Ирака нужно бы уходить. И Конгресс уже на содержание войск там меньше 
денег даёт. Но уходить-то ох как не хочется. Просчитали реакцию мусульман. А теперь есть возможность кричать об угрозе 
жизни гражданам США и экономическим интересам США. Вот под это можно и получить добро на продолжение 
присутствия США на Ближнем Востоке и не только. В Японии тоже не очень в восторге от базы США на Окинаве. Да и свой 
рейтинг перед выборами Обама поднимет.

Сергей Серотян:

Это, наверное, не очень политкорректный фильм, но в чём я вновь убеждаюсь: люди шизофренического склада, или 
больные всегда уверены в своей полной безоговорочной правоте. Фанатизм, по сути, болезнь, и чаще всего 
провокационные акции выявляют степень болезни в обществе. Жаль, что мировое сообщество живёт где-то в середине 
прошлого тысячелетия... Ибо заводится с полуоборота под воздействием странствующих проповедников, а зачастую 
современных конспиративных политиков и их организаций, прикрывающихся религиозными догматами.

Марис Гаркушин:

Ввиду того, что в религиозных конфессиях всех мастей много противоречий и разногласий даже среди самих 
их приверженцев, дело по — видимому не столько в текстах первоисточников , сколько в личности людей , 
их исповедующих . Например , известный средневековый целитель Авиценна тоже был мусульманином , но это 
не помешало ему быть на переднем крае медицинской науки того времени. И в тоже время многие его нынешние " братья 
по вере " зачастую опускаются до откровенного бандитизма и террора, ибо видят в своей религии лишь средство для 
политической борьбы и захвата власти

Добавим, что опрос проводился с 18 по 20 сентября. В нём приняли участие 1606 блогеров, оставивших 250 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА REX, политолога Григория Трофимчука, пока что с помощью антиисламских 
фильмов, кто-то пытается протестировать «неправильную», «нетрадиционную» силу, чтобы она гарантированно, надёжно 
реагировала на любые провокации в свой адрес — с помощью любого ролика, карикатуры, книги. «Тогда ею можно будет 
управлять с достаточной степенью надёжности — бросив на улицы в нужное время, в нужном месте. Сегодняшняя 
агрессия против американских посольств — это, на чей-то взгляд, хорошо, это правильная духовная сила. Но как будет 
квалифицирована та же самая религиозная толпа, если она вдруг выйдет из-под контроля уже совсем в другой группе 
стран, пусть даже идя в них на штурм тех же самых посольств США?», — спрашивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29400.html

Поправки о новом порядке формирования Совета Федерации приняты в 
первом чтении
Госдума 21 сентября приняла в первом чтении законопроект о новом порядке формирования Совета Федерации, 
предусматривающий выборность сенаторов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Документ, внесённый в     июне президентом   Владимиром Путиным, предполагает, что верхняя палата парламента будет по-
прежнему формироваться по непартийному принципу, но её будущие члены должны будут проходить через региональные 
выборы.

Подразумевается, что каждый кандидат в губернаторы региона будет обязан предоставлять в избирательную комиссию 
список из трёх кандидатур, одна из которых в случае его победы на выборах будет наделена полномочиями члена Совета 
Федерации.

В случае принятия новый закон может вступить в силу 1 января 2013 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29401.html

Россиян стали чаще увольнять и реже принимать на работу: Росстат
В августе было принято на работу 2,9% списочной численности работников, выбыло по различным причинам 3,2%. В июле 
эти показатели составляли 3,1% и 3% соответственно, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате. В итоге численность 
выбывших в августе работников превысила число принятых на 38,9 тыс.человек.
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Доля приема на дополнительно введенные рабочие места составила 4,5%, в том числе в организациях финансовой 
деятельности — 7,7%. В общей численности выбывших работников 75,2% составляют уволившиеся по собственному 
желанию (на 0,2% меньше, чем в июле), 5,7% — по соглашению сторон (на 0,1% меньше), 2% — в связи с сокращением 
численности (на 0,4% меньше). Доля работников, выбывших в связи с сокращением численности, в общей численности 
выбывших колеблется от 0,6% в организациях строительства до 5,4% — в организациях по производству и распределению 
электроэнергии, газа и воды.

В августе 0,8% списочной численности работников обследуемых организаций работали неполное рабочее время 
(на уровне июля). Доля работников, находившихся в простое по вине работодателя и по причинам, не зависящим 
от работодателя и работника, в августе составила 0,3% списочной численности работников (в июле — 0,4%). В отпусках 
без сохранения заработной платы по письменному заявлению находятся 4,2% списочной численности работников 
(в июле — 4,1%). Наибольшие размеры неполной занятости отмечаются в организациях обрабатывающих производств, 
там же ниболее распространена практика предоставления отпусков без сохранения заработной платы.

Прием и выбытие работников по обследованным видам экономической деятельности в августе 2012 года:

 

Принято 
работников

Выбыло 
работников

В % к 
списочной 

численности 
работников

Численность 
требуемых 

работников на 
вакантные 

рабочие места 
на конец месяца

Численность 
работников, 
намеченных к 

высвобождению 
в следующем 

месяце

тыс. 
человек

в % к 
преды-
дущему 
месяцу

тыс. 
человек

в % к 
преды-
дущему 
месяцу

принято выбыло
тыс. 

человек

в % к 
преды-
дущему 
месяцу

тыс. 
человек

в % к 
преды-
дущему 
месяцу

Всего по 
обследованным 
видам деятель-
ности

480,5 93,3 519,4 103,8 2,9 3,2 352,3 102,3 11,3 101,3

лесозаготовки 2,1 88,9 2,7 101,0 4,0 5,1 2,3 103,9 0,1 116,3

добыча полезных 
ископаемых

22,1 89,0 24,1 112,0 2,3 2,5 15,4 108,2 0,3 36,6

обрабатывающие
производства

149,4 92,1 175,9 105,0 2,5 2,9 100,2 102,8 4,5 86,7

производство и 
распределение 
электроэнергии, 
газа и воды

28,7 89,5 32,6 94,5 1,7 1,9 43,8 104,7 1,3 в 2,6р.

строительство 55,6 89,0 61,3 105,1 4,2 4,6 16,3 99,4 1,1 180,0

оптовая и роз-
ничная торговля

109,3 94,2 107,5 100,6 5,2 5,1 46,4 97,9 0,6 67,2

транспорт и 
связь

80,7 97,1 88,7 107,1 2,6 2,8 96,6 102,2 1,9 90,5

финансовая 
деятельность

32,6 101,7 26,6 102,2 3,2 2,6 31,3 103,3 1,4 162,3

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29402.html

Величина прожиточного минимума в России увеличена на 1,2%
По сравнению с I кварталом 2012 года во II квартале величина прожиточного минимума возросла для всего населения 
на 1,2%. При этом стоимость продуктов питания потребительской корзины за этот период увеличилась на 2,6%, 
непродовольственных товаров возросла на 1,2%, стоимость услуг осталась без изменений.Такие данные корреспонденту 
ИА     REX   предоставили в Росстате.

В Росстате подчёркивают, что расчёты величины прожиточного минимума в целом по Российской Федерации производятся 
Министерством труда и социальной защиты Российской Федерации на основании потребительской корзины, установленной 
Федеральным законом от 31 марта 2006г. № 44-ФЗ «О потребительской корзине в целом по Российской Федерации» 
и данных Федеральной службы государственной статистики об уровне потребительских цен (тарифов) на товары и услуги, 
формирующие потребительскую корзину.
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Соотношение денежных доходов населения с величиной прожиточного минимума:

 II квартал 2012г.
Справочно:

I квартал 2012г. II квартал 2011г.

Среднедушевые денежные доходы населения    

рублей в месяц 21948,0 18947,4 20279,0

в % к величине прожиточного минимума 
для всего населения

343,7 300,4 311,7

Среднемесячная номинальная начисленная 
заработная плата одного работника

рублей в месяц 26547 24407 23154

в % к величине прожиточного минимума 
для трудоспособного населения 

384,0 357,5 329,7

Средний размер назначенных пенсий по старости2)    

рублей в месяц 9778 9804 8847

в % к величине прожиточного минимума для 
пенсионеров

194,8 197,5 172,1

 

Численность населения с денежными доходами ниже величины прожиточного минимума в целом по Российской 
Федерации:

 
Млн.

человек
В % от общей 

численности населения

2011г.

I квартал 22,9 16,1

II квартал 19,5 13,8

I полугодие 21,1 14,9

III квартал 18,3 12,9

Январь-сентябрь 20,2 14,3

IV квартал 13,7 9,7

Год1) 18,1 12,8

2012г.

I квартал 19,1 13,5

II квартал 16,4 11,5

I полугодие 17,7 12,5

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29403.html

Россияне поддерживают более жёсткий вариант законопроекта по 
контролю за иностранными счетами чиновников
Тему контроля за иностранными счетами и зарубежным имуществом российских чиновников считают важной две трети 
россиян. Из двух законопроектов на эту тему твердое большинство предпочитает более жесткий, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), опросившие 
1600 жителей из 138 населённых пунктов страны.

Главные аргументы тех, кто считает важным контролировать наличие иностранных счетов и иного имущества 
у чиновников — будет меньше воровства и коррупции (31%), уменьшится утечка нашего капитала за границу (24%).Тема 
контроля за иностранными счетами и имуществом российских чиновников кажется важной двум третям опрошенных (63%). 
В особенности это мнение разделяют сторонники партии «Справедливая Россия» (71%), россияне старше 45 лет (68-
69%) и жители двух столиц (69%). Неважной данную тему считает только каждый пятый (20%), среди них сторонники 
непарламентских партий (27%), молодёжь до 35 лет (по 23%) и жители городов-миллионников (27%). Данный вопрос важен 
как для тех респондентов, которые имеют счета и имущество в России или за рубежом (68%), так и для тех, кто таковых 
не имеет (63%).

Главные аргументы тех, кто считает важным контролировать наличие иностранных счетов и иного имущества 
у чиновников — будет меньше воровства и коррупции (31%), уменьшится утечка капитала за границу (24%). Россияне, 
не считающие законопроект важным, полагают, что лазейки для воровства все равно найдутся (38%) и «не нужно считать 
чужие деньги» (24%).

Сравнивая два законопроекта на эту тему, внесённых Общероссийским народным фронтом и депутатами «Справедливой 
России», россияне отдают предпочтение первому — более жёсткому. Так, полный запрет на счета и недвижимость 
российских чиновников за рубежом получает больше поддержки, чем только декларирование такого имущества (61% 
против 28% соответственно). Лишь треть высказывается за введение ограничений такого рода только на период службы 
чиновника (29%), а две трети — за еще три года после увольнения со службы (61%). Наказание за нарушение закона 
в виде лишения свободы поддерживают 62% опрошенных, за штраф и исправительные работы — только 28%. Более 
мягкий законопроект привлекает респондентов только по одной позиции: большинство поддерживают распространение 
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вводимых ограничений только на некоторые категории чиновников (49%) и только 38% — на всех госслужащих, их супругов 
и детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29404.html

Госдума утвердила законопроект о едином дне голосования в сентябре
Госдума на заседании 21 сентября приняла в редакции согласительной комиссии закон о едином дне голосования. 
Согласно документу, голосование будет проводиться во второе воскресенье сентября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В случае принятия закона выборы будут проходить во второе воскресенье сентября, начиная с 2013 года. В 2012 году же 
выборы, если закон будет принят, пройдут в октябре», — сказал председатель комитета Госдумы по конституционному 
законодательству и госстроительству Владимир Плигин, представляя документ.

Напомним, законопроект о введении в России единого дня голосования 3 июля Госдума приняла в третьем чтении, однако 
18 июля Совет Федерации отклонил документ, попросив его доработать. Как пояснила спикер верхней палаты Валентина 
Матвиенко, это было сделано исключительно по юридическим основаниям.

После этого из представителей обеих палат Федерального собрания была сформирована комиссия, результатом работы 
которой стала подготовка согласованной редакции документа.

Добавим, что оппозиционные фракции Госдумы предлагали перенести единый день голосования на конец сентября или 
на октябрь, аргументируя это тем, что в случае проведения голосования в середине сентября партиям придётся вести 
предвыборные кампании в период летнего затишья. Тем не менее, эти замечания не были учтены парламентским 
большинством.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29405.html

Арабский мир накроет новая волна потрясений: эксперт
Прозападные элиты в арабских странах теряют доверие населения. Об этом заявил руководитель Центра партнерства 
цивилизаций Вениамин Попов 21 сентября в Москве в ходе круглого стола на тему «Ситуация на Арабском Востоке: 
антизападные выступления продолжаются», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня Ближний Восток переживает период революционной трансформации. Мы находимся на пороге новых трагических 
событий. Многие крупные события впереди. Революции в Тунисе и Египте были подлинно народными. Но на Западе 
быстро сориентировались и попытались направить недовольство в сторону режимов, которые не устраивают Запад: 
пример тому — Ливия и Сирия. На Западе старались не замечать, что подъём ислама стал не только следством бедности, 
но и недовольства тем, что власть не может решить арабо-израильский конфликт. Именно это приводит к тому, что массы 
выступают против вестернизированных элит. Видимо, процесс продолжится и далее: они теряют доверие населения», — 
отмечает специалист.

Попов предупреждает о том, что военный удар по Ирану повлечёт за собой катастрофические последствия: «После 
вторжения США в Ирак, изменилось соотношение сил между шиитами и суннитами. Новый шиитский пояс привёл к тому, 
что баланс сил нарушился — отсюда такие выступления со стороны Саудовской Аравии и Катара. США пытается отвлечь 
всех от палестинской проблемы, выдвигая конфликт между суннитами и шиитами. Они теперь думают больше 
не о расширении влияния, а о том, как сохранить свои посольства. Стремление поставить Иран в центр конфликта 
оказазлось не только продуктивным, но и опасным. Если кто-то на Западе считает, что удар по Ирану сможет изменить 
ситуацию, то мы столкнёмся с серьёзнейшими последствиями».

Вместе с тем, эксперт подчеркнул, что России не следует злорадствовать, поскольку сложившаяся ситуация — 
не в её интересах: «Пропасть между исламским миром и Западом только растёт, и напряжённость будет появляться. 
Мы не испытываем злорадства — это не в наших интересах. Наоборот, мы готовы сделать всё, чтобы нормализовать эти 
решения и выйти на консенсусные решения. В наш XXI век может быть только консенсусные коллективные решения. 
Классческий пример — вопрос экологии. Таких проблем очень много, и надо понять, что попытки разжигать гражданскую 
войну в Сирии — это контрпродуктивно».

Напомним, 12 сентября в Бенгази, столице Ливии, в ходе массовых антиамериканских демонстраций у консульства США, 
был убит посол США в Ливии Крис Стивенс. По данным арабских СМИ, неизвестная группа исламистов обстреляла 
консульство из гранатомётов и подожгла его. Вместе со Стивенсом погибли ещё 3 гражданина США. Журналисты 
утверждают, что группа исламистов таким образом отомстила за выход антиисламского фильма «Невинность мусульман», 
в котором, по мнению радикалов, пророк Мухаммед представлен в оскорбительном свете. Вместе с тем, несколько тысяч 
демонстрантов собрались у посольств США в Египте и в Ливии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29406.html

Антиамериканские выступления - вмешательство определённых сил 
против Обамы: мнение
События последних дней в арабских странах показывают, что президент США Барак Обама не смог навести мосты 
с арабским миром, и настроения на Ближнем Востоке по-прежнему носят антиамериканский характер. Об этом заявил 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29406.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29405.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29404.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 22.09.12 
21.09.12

президент Центра стратегических исследований «Россия — Исламский мир» Шамиль Султанов 21 сентября в Москве 
в ходе круглого стола на тему «Ситуация на Арабском Востоке: антизападные выступления продолжаются», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Эти события показали глубину неприятия Запада на арабском Востоке. События показали, что, на самом деле, анализ 
очень часто со стороны арабских элит более точен, чем у американских спецслужб. На арабском Востоке никто 
не забывает политику США против лидера Ливии Муамара Каддафи. Нынешние выступления против американцев 
не просто против американской политики, но и против их лицемерия, циничности, и это не очень хороший знак для Запада. 
Это также и не очень хороший пример наведения мостов президент США Барака Обамы с арабским миром. Это проблема 
взаимоотношения с элитами и невозможность наладить отношения. Внутри саудовской элиты усиливается неприязнь 
к американцам. Окружения короля Абдаллаха всё более напрягается. То, что мы видим в реальности — попытка расколоть 
саудовскую элиту и изолировать антиамериканскую её часть», — уверен специалист.

Он полагает, что арабская революция может выйти за арабские границы: «Длительность выступлений — это следующий 
этап арабской революции, только эта революция уже выходит за арабские границы. Одним из главных элементов является 
салафитский элемент. Он стал важным моментом, и мы присуствуем при политизации салафитского движения. Было 
ощущение, что арабская революция становистя авангардом революции в исламском мире. В выступлениях есть разные 
нюансы, но исламская элита консолидируется, и палестинский момент отходит на задний план по сравнению 
с антизападными эмоциями. Это попытка вмешательства определённых сил в избирательный процесс США, попытка 
сыграть против Барака Обамы и элиты, которая за ним стоит. Этим элитам и Персидского залива, и Израиля она 
не удалась. Но всё равно в США внутренние экономические факторы играют более важную роль».

Как ранее сообщало ИА REX, руководитель Центра партнерства цивилизаций Вениамин Попов заявил о том, что 
прозападные элиты в арабских странах теряют доверие населения. «На Западе старались не замечать, что подъём ислама 
стал не только следством бедности, но и недовольства тем, что власть не может решить арабо-израильский конфликт. 
Именно это приводит к тому, что массы выступают против вестернизированных элит. Видимо, процесс продолжится 
и далее: они теряют доверие населения», — отмечает специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29407.html

Новый президент США не сможет объяснить, зачем Штаты находятся на 
Ближнем Востоке: мнение
Американская политика на Ближнем Востоке не имеет никакой опоры. Об этом заявил главный редактор журнала «Россия 
в глобальной политике», член Совета по внешней и оборонной политике Федор Лукьянов 21 сентября в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Ситуация на Арабском Востоке: антизападные выступления продолжаются», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Конечно, эти события знаменуют собой серьёзную веху в развитии и международной, и региональной ситуации. Стало 
ясно, что американская политика не опирается ни на что серьёзное в этом регионе. Новый президент США не сможет 
объяснить, зачем они там находятся. Поддержка арабской весны основывалась на идеологической составляющей — 
дескать, народ проснулся, хочет демократии, и США „не могут оказаться на неправильной стороне истории“. Отчасти это 
правда — понятно, что в арабских странах выходят из моды диктаторские режимы. Арабы хотят иметь воздействие 
на власть, они видят, что так, как они, уже нигде не живут. В этом смысле идеи демократических процедур докатились 
до Востока. На этом сходство заканчивается. Содержание будет вкладываться своё: ценности, культурный багаж — 
другие», — подчеркнул эксперт.

Он полагает, что в случае, если пост президента США займёт кандидат от республиканцев Митт Ромни, Штаты вернутся 
к классическим инструментам влияния, которые, впрочем, не будут работать: «Даже ливийская кампания вызвала вопросы 
в США. Дальнейшее вовлечение в регион будет вызывать растущее сопротивление как концептуальное, а также потому, 
что США переживает кризис, и вопрос экономии средств становится необходимым. Неслучайно кандидат в президенты 
США Митт Ромни, который неблизок к внешней политике и оперирует штампами, сказал, что на Ближнем Востоке у США 
есть единственный союзник, который надо поддерживать — это Израиль. Если в США вдруг сменится власть, то я думаю, 
что будет попытка возвращения к классическим инструментам, которые не будут работать, ибо силы изменились».

Специалист не исключает, что мир идёт к столкновению цивилизаций: «Уже 20 лет говорят о столкновении цивилизаций. 
Довольно долго это было игрой ума. Но такое чувство, что сейчас мы двигаемся к форме такого столкновения, 
но не к такой, которой мы думали. С одной стороны, насильственная реакция мусульман, а, с другой стороны — такое же 
явление, которое настаивает на том, что выражение любых глупостей является ценностью сугубо западного мира. 
Столкновение традиционализма в его радикальных формах с моральным либертарианством в не менее либеральных 
формах — это свидетельство утраты чувства самосохранения».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Центра стратегических исследований «Россия — Исламский мир» Шамиль 
Султанов заявил о том, что события последних дней в арабских странах показывают, что президент США Барак Обама 
не     смог навести мосты с     арабским миром  , и настроения на Ближнем Востоке по-прежнему носят антиамериканский 
характер. «Нынешние выступления против американцев не просто против американской политики, но и против 
их лицемерия, циничности, и это не очень хороший знак для Запада. Это также и не очень хороший пример наведения 
мостов президент США Барака Обамы с арабским миром», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29408.html
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Лукашенко: Бойкотируя выборы, белорусская оппозиция показывает 
свою слабость
Президент Белоруссии Александр Лукашенко считает, что оппозиционные партии, бойкотируя предстоящие выборы 
в парламент, демонстрируют свою слабость. Об этом он заявил журналистами во время поездки в Могилёвскую область 
21 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Значит, такие это партии. Они показали, что они ничто, — заявил Лукашенко. — Они потеряют вообще тот десяток 
человек, которые ещё на них ориентировались, полностью».

«Если вы не готовы сегодня бороться, а в тебя что, стреляют здесь, душат, давят, травят? Даже за шиворот берём и тянем 
к людям: становись вместе с кандидатом, как они говорят, от власти, становись рядом и агитируй людей. Но они боятся 
к людям идти», — отметил президент.

По мнению Лукашенко, представителям белорусской оппозиции вообще «не нужна эта власть». «Им немножко отстёгивают 
там на хлеб, на соль дают. Особняки раньше построили, когда много обещали, автомобили они купили. Сейчас Запад 
не даёт, потому нет результатов для Запада, что они хотели. А зачем им власть? Ведь надо отвечать перед народом», — 
заявил он.

«Они думали, что тихонько или громко снимутся и покажут, что против той системы, которая сегодня действует. А система 
сегодня не мешает избираться. Страну они уже не разделят, даже если придут к власти, вы уже не дадите, не согласитесь 
на это, потому что увидели, к чему это приводит», — добавил Лукашенко.

Напомним, что 15 сентября два наиболее крупных белорусских оппозиционных движения — Объединённая гражданская 
партия и Белорусский народный фронт объявили о снятии с выборов всех своих кандидатов. Данное решение партии 
объяснили невыполнением властями выдвинутых оппозицией требований.

21 сентября ряд оппозиционных движений, в том числе Объединённая гражданская партия, «Белорусская Христианская 
демократия», «Молодой Фронт», Рада белорусской интеллигенции совместно обратились к гражданам республики 
с призывом «не участвовать в избирательном фарсе».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29409.html

Россия приступает к формированию нового водно-энергетического 
баланса в Центральной Азии: Андрей Грозин
Заведующий отделом Средней Азии и Казахстана Института стран СНГ Андрей Грозин прокомментировал ИА     REX   
российско-киргизские соглашения по гидроэнергетике, подписанные в Бишкеке 20 сентября.

На мой взгляд, это очень своевременная и необходимая для региональной стабильности договорённость. Все мы видим, 
что уровень напряжения, взаимного недовольства между странами региона с точки зрения ситуации с гидроэнергетическим 
потенциалом нарастает. Нарастает, к сожалению, до такой степени, что некоторые из лидеров центральноазиатских 
государств, тот же Ислам Абдуганиевич [Каримов – прим. ИА     REX  ], говорят о том, что дело идёт к некоему локальному 
вооружённому конфликту.

Ясно, что сейчас, после снятия вопросов как минимум с киргизскими гидропроектами (это и «Камбар-Ата», и Верхне-
Нарынский каскад ГЭС) и участия в их реализации «ИНТЕР РАО ЕЭС» и «РусГидро», сильным государствам будет сложно 
диктовать свою волю странам, расположенным в истоках Сырдарьи и Амударьи, но не располагающим таким ресурсным и 
прочим потенциалом, как их нижележащие соседи. Диктовать волю, например, Бишкеку теперь будет достаточно 
затруднительно.

Кроме того, вчера на совместной пресс-конференции российский лидер очень чётко и недвусмысленно указал на то, что 
участие России в этих проектах не направлено против кого-то, мы крайне заинтересованы в том, чтобы выработать такую 
систему взаимодействия, контроля и вододеления, которая учитывала бы интересы всех. И отдельно он подчеркнул тот 
факт, что и Ташкент, и Астана приглашены к совместному участию и руководству этим проектом. Я думаю, что всё это было 
сделано не просто ради какой-то фразы. А стоит напомнить, что 19 сентября Владимир Владимирович [Путин - прим. 
ИА     REX  ] был в Павлодаре, вёл переговоры с Нурсултаном Абишевичем [Назарбаевым - прим. ИА     REX  ] за закрытыми 
дверями. Я так понимаю, вопросы, касающиеся гидроэнергетики, в этих закрытых переговорах занимали ведущее место. 
Ясно, что учитывая пожелания Астаны и ситуацию, которая складывается в четырехугольнике Ташкент-Астана-Бишкек-
Москва, Путин и сделал эти заявления.

Сейчас Россия объявляет о том, что она приступает к формированию нового водно-энергетического баланса в 
Центральной Азии. Пока вне этого четырёхугольника остается Душанбе со своим проектом супер-ГЭС в Рогуне. Но я 
думаю, что в течение ближайших нескольких дней вопрос будет решён и с Таджикистаном. Будет он участвовать в этом 
проекте, устраивает ли его тот формат, который сейчас вырабатывается между странами региона по поводу той же Камбар-
Атинской ГЭС или не устраивает, думаю, ясность будет внесена. Но факт остаётся фактом: Россия делает первый шаг, 
чтобы снизить уровень напряжения, который есть по этой очень серьёзной и важной для стран региона проблеме, потому 
что и для нижележащих по течению рек государств, и для стран, обладающих избыточными гидроресурсами, строительство 
или нестроительство этих гидростанций является вопросом выживания.

Согласовать интересы всех пяти центральноазиатских государств и России очень сложно, но судя по вчерашним 
соглашениям, возможно. Сейчас Россия считает это возможным и имеет шанс получить рычаги влияния на весь 
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центральноазиатский регион.

Естественно, появились разговоры о том, что Россия пошла на уступки Киргизии, пошла на удовлетворение её интересов, 
но надо чётко понимать, что за своё геополитическое влияние надо платить, бесплатно сейчас ничего нигде не происходит. 
Хорошо уже то, что Россия на сегодня оказалась лидером в борьбе за контроль над этим жизненно важным для 
Центральной Азии ресурсом, а именно – гидроэнергетикой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29410.html

Блогеры считают, что дело не в фильме «Невинность мусульман», а 
деструктивных силах, которые используют эмоции мусульман
После всех нападений на посольства США, казалось бы, есть резон запретить показ фильма «Невиновность мусульман», 
но напротив, немецкое общественное движение правого толка «Pro Deutschland» сообщает на своём сайте, что осенью 
этого года намерено показать этот скандальный фильм, порочащий пророка Мухаммеда и мусульман.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Действительно ли так опасен фильм «Невинность мусульман»?».

Результаты опроса по теме «Действительно ли так опасен фильм «Невинность мусульман»?» 

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников опроса

 

Да, фильм оскорбляет религиозные чувства мусульман и 
используется, как повод для разжигания вражды

135  8%

Нет. Фильм, является проявлением творческой свободы и не 
несёт оскорблений и прямых угроз мусульманскому миру

186 12%

Дело не в фильме, а в силах, которые умелой рукой управляют на 
этом огромном пространстве эмоциями мусульман, большинство 
из которых не видели ни сам фильм, ни рекламный ролик к нему

1115  69%

Трудно ответить. 68 4%

Свой вариант ответа. 102 6%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ensom Vind:

Как бы я ни относился к США, ко всем их провокациям и прочему, но на деле - это единственный сдерживающий мусульман 
фактор. Ни одна другая страна не захочет проблем, и не будет протестовать против действий мусульман. США и НАТО - 
пока еще могут. Вполне возможно, что все действия США направлены именно на разжигание войны, которой США и желает 
решить все проблемы Ближнего Востока. Война, как идеология, и война, как боевые действия - вещи разные. Раньше 
ходили земли завоевывать, да "гроб господень" освобождать. Сейчас цели другие. В данном случае война - идеология. 
Война культур, мировоззрений. Религиозные фанатики никакого отношения к идеологической войне не имеют. Она ведется 
другими методами. Пушки и танки - последняя мера.

Наталия Васильева:

США, прежде всего, хочет решить свои проблемы. Чтобы доллар был единственной международной валютой, и диктовать 
всем условия, нести своё видение устройства мира. Они разожгли войну в исламских странах, якобы неся им 
"демократию", спровоцировали все выступления против себя. Теперь есть предлог увеличить производство оружия и гонку 
вооружений. Военное производство увеличится, продажи тоже. Будут сталкивать всех друг с другом, и продавать, и тем, и 
другим оружие. Чтобы вылезти из кризиса, надо развязать большую войну. Ведь они, как и раньше, надеются отсидеться за 
океаном.

Yuri Se:

Генпрокуратура РФ сообщила, что готовит иск о признании фильма экстремистским. А Роскомнадзор призвал российских 
операторов связи блокировать доступ абонентов к фильму еще до решения суда. Хотелось бы узнать у прокуратуры, в 
какой сцене в этом ролике было показано что-либо бесчеловечное и оскорбительное в отношении Пророка? Наиболее 
оскорбительной было, по-моему, совершенно бездарная и примитивная игра актеров. Так, что вспышка ортодоксального 
восточного фашизма только и искала повода, чтобы разжечь пламя джихада. Почему-то прокуратура не запрещала ТВ-
ролики с экстремизмом после 11 сентября, когда весь мусульманский мир танцевал и пускал праздничные фейерверки.
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Борис Эпштейн:

Я думаю, что выпуск фильма – это строго просчитанная акция Госдепа, АНБ и ЦРУ США. Почему я так думаю? А вы 
послушайте. Ведь США из Афганистана и Ирака нужно бы уходить. И Конгресс уже на содержание войск там меньше денег 
даёт. Но уходить-то ох как не хочется. Просчитали реакцию мусульман. А теперь есть возможность кричать об угрозе жизни 
гражданам США и экономическим интересам США. Вот под это можно и получить добро на продолжение присутствия США 
на Ближнем Востоке и не только. В Японии тоже не очень в восторге от базы США на Окинаве. Да и свой рейтинг перед 
выборами Обама поднимет.

Сергей Серотян:

Это, наверное, не очень политкорректный фильм, но в чём я вновь убеждаюсь: люди шизофренического склада, или 
больные всегда уверены в своей полной безоговорочной правоте. Фанатизм, по сути, болезнь, и чаще всего 
провокационные акции выявляют степень болезни в обществе. Жаль, что мировое сообщество живёт где-то в середине 
прошлого тысячелетия... Ибо заводится с полуоборота под воздействием странствующих проповедников, а зачастую 
современных конспиративных политиков и их организаций, прикрывающихся религиозными догматами.

Марис Гаркушин:

Ввиду того, что в религиозных конфессиях всех мастей много противоречий и разногласий даже среди самих их 
приверженцев, дело по - видимому не столько в текстах первоисточников, сколько в личности людей, их исповедующих.

Добавим, что опрос проводился с 18 по 20 сентября. В нём приняли участие 1606 блогеров, оставивших 250 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА     REX  , политолога Григория Трофимчука, пока что с помощью антиисламских 
фильмов, кто-то  пытается протестировать «неправильную», «нетрадиционную» силу, чтобы она гарантированно, надёжно 
реагировала на любые провокации в свой адрес — с помощью любого ролика, карикатуры, книги. «Тогда ею можно будет 
управлять с достаточной степенью надёжности — бросив на улицы в нужное время, в нужном месте. Сегодняшняя 
агрессия против американских посольств — это, на чей-то взгляд, хорошо, это правильная духовная сила. Но как будет 
квалифицирована та же самая религиозная толпа, если она вдруг выйдет из-под контроля уже совсем в другой группе 
стран, пусть даже идя в них на штурм тех же самых посольств США?», - спрашивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29411.html

У Пика Путина установлен памятник снежному барсу: обзор 
неполитических новостей Центральной Азии
ИА     REX   публикует обзор неполитических новостей СМИ Центральной Азии с 17 по 21 сентября.

17 сентября агентство КирТАГ сообщило, что в Бишкеке пройдёт чемпионат Азии по стрип-пластике. Как отметила 
президент федерации танца на пилоне Даяна Алмазова, мероприятие состоится «в целях взаимовыгодного 
сотрудничества и профессионального роста среди стран-участниц в сфере танцевального спорта. В нём примут участие 
танцоры с Казахстана, Киргизии и Узбекистана. В качестве судей, приглашены призёры чемпионатов по танцам на пилоне". 
Издание напоминает, что танец на пилоне (шесте) - это танцевально-акробатическое направление, исполняющееся на 
вертикальном металлическом шесте с чередованием хореографии, пластики в партере и всевозможных вращений и 
трюков.

18 сентября агентство CA-NEWS сообщило, что Управление дорожной полиции Карагандинской области (Казахстан) 
намерено усилить надзор за движением свадебных кортежей. Как отметили в полиции, в местах регистрации молодожёнов 
проводится постоянная профилактическая работа в виде бесед с водителями и распространения листовок, призывающих к 
соблюдению правил дорожного движения. Однако несмотря принимаемые дорожной полицией меры, со стороны 
водителей свадебных кортежей по-прежнему имеют место нарушения правил перевозки пассажиров. Самыми 
распространёнными нарушениями являются открывание двери во время движения и высовывание в оконные проёмы и 
люки транспортного средств. Теперь за систематические нарушения ПДД водители будут подвергаться наказанию вплоть 
до лишения прав на срок до 6 месяцев.

19 сентября в ущелье Ак-Суу (Киргизия) у подножия Пика Путина был установлен памятник снежному барсу. Скульптура в 
виде спускающегося по отвесной скале зверя посвящена президенту России. Идея установки монумента принадлежит 
известному киргизскому общественному деятелю Ташкулу Кёрёксизову. Для него «Владимир Путин не просто глава 
России – это лидер 21 века, который олицетворяет связь Запада и Востока, пример бескорыстного служения своему 
Отечеству. Снежный барс - это царственный зверь во многих культурных традициях разных стран мира символизирует силу 
и независимость. Символ снежного барса олицетворяет чистоту помыслов человека и очень хорошо подходит Владимиру 
Владимировичу. Установка скульптуры - это знак уважения моего  народа лидеру России. Показатель многовековой 
дружбы, между народами России и Кыргызстана» (News-Asia).

20 сентября на сайте городской администрации Ташкента появилось решение хокима (мэра) “Об утверждении правил 
проведения свадеб, торжеств, семейных мероприятий в свадебных заведениях, ресторанах и кафе города Ташкента”, 
которое должно упорядочить правовые отношения в этой сфере. “В связи с тем, что в последние годы наблюдаются 
многочисленные случаи излишней напыщенности со стороны проводящих свадьбы и другие мероприятия, соответственно 
их упорядочение и ограничение стало одной из актуальных задач сегодняшнего дня”, - отмечается в сообщении столичной 
администрации. Теперь для проведения мероприятий будет необходимо заключение договора между организатором и 
владельцем помещения. Торжества должны проводиться в рабочие дни и заканчиваться не позднее 23:00. Новые правила 
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действуют для мероприятий численностью от 100 человек.

21 сентября в Москве и Калуге сентября открываются Дни культуры Киргизии, сообщил агентству «РИА Новости» посол КР 
в России Болот Джунусов. Торжественное открытие Дней состоится в Колонном зале Дома Союзов в Москве. Помимо 
официальных мероприятий в рамках Дней, запланированы выставки прикладного искусства киргизских мастеров, в Москве 
экспозицию примет Государственный театр киноактера. Киргизия славится изделиями из войлока и кожи, фирменным 
знаком национальных промыслов является узор в виде волнообразного стебля с листьями — кыял. Дни культуры Киргизии 
продлятся до 23 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29412.html

Глава Ставрополья представил экспозицию Дмитрию Медведеву на 
форуме «Сочи-2012»
Губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков представил премьер-министру России Дмитрию Медведеву 
краевую экспозицию на XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-2012», сообщили корреспонденту ИА     REX   
в пресс-службе губернатора Ставрополья.

В пресс-службе губернатора отметили, что премьер-министру был продемонстрирован проект создания 
агропромышленного парка «Ставрополье», финансовая ёмкость которого составляет 45 миллиардов рублей, а реализация 
предполагает создание более 2,5 тысяч рабочих мест. Также показан проект создания агропромышленного биокластера 
в восточных территориях края.

Валерий Зеренков представил Дмитрию Медведеву инвестпроект по созданию цементного завода, который ведёт компания 
«Евроцемент-груп» в Благодарненском районе. Объём инвестиций составляет 15 миллиардов рублей, проект позволит 
создать 1,4 тысячи рабочих мест. Губернатор подчеркнул, что реализация планов по строительству завода позволит 
создать на Ставрополье первое в крае цементное производство, — отметили в пресс-службе губернатора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29413.html

Белоруссия получит от России новые военные самолёты
Белоруссия получит от России новые военные самолёты для охраны воздушной границы Союзного государства. Об этом 
21 сентября сообщил журналистам президент Белоруссии Александр Лукашенко, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, во время недавней встречи с президентом России Владимиром Путиным в Сочи обсуждалось «много 
вопросов по военно-воздушным силам». «Я попросил поддержки, и я её получил. В ближайшее время мы получим 
современные самолёты для того, чтобы нести дежурство на нашей границе», — сказал Лукашенко.

Обосновывая необходимость данных поставок, президент республики отметил, что у белорусских самолётов «выходит 
ресурс». «В военное время мы их можем поднять, но в мирное время — нужны новые современные самолёты», — 
отметил он.

«Мы об этом договорились, то есть мы договорились с президентом России надлежащим образом обеспечивать 
безопасность своей границы», — добавил Лукашенко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29414.html

Ставрополье на форуме «Сочи-2012» заключило ряд соглашений о 
сотрудничестве
Руководство Ставропольского края на XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-2012» заключило ряд 
соглашений о сотрудничестве в области развития топливно-энергетического комплекса, ярмарочно-выставочной 
деятельности и туристической инфраструктуры курортного региона Кавказских Минеральных Вод. Об этом корреспонденту 
ИА     REX   сообщили в пресс-службе губернатора Ставрополья.

На стенде края Валерий Зеренков и президент «Лукойла» Вагит Алекперов поставили подписи под документом 
о сотрудничестве между правительством края и компанией. Соглашение касается реализации инвестпроекта «Лукойл» 
по созданию газоперерабатывающего комплекса в Будённовске. «Надеемся, что реализация проекта „Лукойла“ поможет 
серьёзно пополнить доходы бюджетов Будённовского района и Ставропольского края», — прокомментировал подписание 
Валерий Зеренков.

Между краевым правительством и ОАО «Корпорация развития Северного Кавказа» было заключено соглашение 
о сотрудничестве в целях развития выставочно-ярмарочной деятельности на территории Ставрополья. Документ 
подписали вице-губернатор-председатель правительства края Юрий Тыртышов и гендиректор компании Антон Пак.

Здесь же было заключено соглашение о сотрудничестве в целях организации и проведения Международного форума 
по развитию туристической инфраструктуры между «Корпорацией развития Северного Кавказа» и ООО «Формика». 
Документы подписаны в контексте реализации проекта по созданию на Кавминводах многофункционального центра для 
проведения форумов, выставок и других масштабных событий. Он инициирован «Корпорацией развития Северного 
Кавказа», финансовая емкость составляет около 1,5 миллиарда рублей.
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Правительство края также заключило соглашение о сотрудничестве со Сбербанком России. Документ подписали вице-
губернатор Юрий Тыртышов и председатель Северо-Кавказского банка ОАО «Сбербанк России» Пётр Колтыпин. 
Соглашение, в частности, нацелено на расширение пакета банковских услуг, предоставляемых на территории края.

В рамках XI Международного инвестиционного форума «Сочи-2012» состоялось подписание соглашения на пятилетний 
срок между Ставропольским краем и Карачаево-Черкесской республикой о торгово-экономическом, научно-техническом 
и культурном сотрудничестве. Подписи под документом поставили губернатор Ставрополья Валерий Зеренков и глава 
Карачаево-Черкесии Рашид Темрезов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29415.html

Нулевая ставка на прибыль сельхозпроизводителям не поможет: мнения
После продолжительных летних каникул Госдума в третьем чтении приняла законопроект о поправках в налоговый кодекс. 
В частности, в законопроекте говорится о бессрочном освобождении налога на прибыль для предприятий АПК. Эта 
инициатива входит в пакет мер по защите сельского хозяйства страны от негативных последствий вступления в ВТО.

Последствия принятия законопроекта для аграриев прокомментировали аналитики центра «ВТО-информ».

Евгений Корчевой, директор аналитического центра «ВТО-Информ», считает, что эта мера хорошая, но она не поможет 
отечественному сельхозпроизводителю. По его мнению, демпинговая и субсидированная зарубежная продукция, которая 
хлынет на российский рынок по заниженной цене в связи с ВТО, не даст нашим аграриям зарабатывать. «А где нет 
прибыли, там налог на прибыль особого значения не сыграет», — резюмировал эксперт. Он отметил, что данный 
законопроект коснется крупных агрохолдингов и средних хозяйств. Мелкие хозяйства остаются в проигрыше, так как они 
платят единый сельхозналог. «Чтобы все было честно, надо ввести нулевую ставку по единому сельхозналогу», — 
предложил Корчевой.

Между тем поддержку селу оказывают все развитые государства мира. Дотирование сельского хозяйства, как выясняется, 
является обязательным условием для развития. Константин Бабкин, президент холдинга «Росагромаш», считает, что 
в России низкий уровень бюджетной поддержки агросектора, который сейчас составит 4,4 млрд. долларов в год. 
«Швейцария тратит на развитие сельского хозяйства 5,8 млрд. долларов в год, при этом её посевная площадь в 300 раз 
меньше российской. В целом Евросоюз выделяет на поддержку сельхозпроизводителей — 107 млрд. долларов в год при 
сравнимых площадях с Россией», — привел пример нечестной конкуренции эксперт. «На поддержку экспорта Евросоюз 
ежегодно тратит 15,5 млрд. долларов, в России же запрещено поддерживать экспорт своей сельхозпродукции», — 
резюмировал Бабкин.

Для реального повышения доходов крестьян, по мнению Константина Бабкина, в России должна быть единая аграрная 
политика, которая слагается из нескольких шагов. Во-первых, необходимо погектарное (поголовное) субсидирование 
сельхозпроизводителей, которое широко распространено в странах Евросоюза и Северной Америки. Квинтэссенция такого 
субсидирования состоит в том, чтобы в зависимости от региона и производимой культуры государство устанавливало 
различные ставки субсидий. Данная процедура позволяет избежать перепроизводства отдельных продуктов, происходит 
стимулирование производства различных культур из года в год. Во-вторых, необходимо государственное гарантирование 
минимальных цен реализации. Зная эти цены, сельхозпроизводители смогут управлять своей себестоимостью и объёмами 
производства. В-третьих, следует отменить сельхозналог и НДС на приобретаемые крестьянами производственные 
ресурсы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29416.html

Роспотребнадзор ввёл запрет на ввоз крепкого алкоголя из Чехии
Роспотребнадзор принял решение о введении запрета на ввоз и реализацию на территории РФ алкогольной продукции 
чешского производства после случаев отравления спиртными напитками в этой стране. Об этом 21 сентября сообщает 
пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«С целью недопущения поступления на потребительский рынок РФ некачественной алкогольной продукции руководителем 
Роспотребнадзора Геннадием Онищенко приостановлен ввоз на территорию РФ и оборот на территории РФ алкогольной 
продукции с содержанием этилового спирта более 20% производства Чешской Республики», — говорится в сообщении.

Как отмечают в ведомстве, решение о запрете поставок чешской алкогольной продукции, за исключением 
слабоалкогольных напитков, пива и вина, ранее было принято в странах Евросоюза.

Напомним, что за последние две недели в Чехии от отравления нелегальным алкоголем, содержащим метиловый спирт, 
скончались уже 23 человека. Ещё несколько десятков человек, многие из которых в тяжёлом состоянии, в настоящее время 
находятся в больницах.

По данным Роспотребнадзора, компетентными органами Чехии «продолжается работа по выявлению алкогольной 
продукции, содержащей метанол».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29417.html
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Лукашенко обещает белорусам зарплату в 600 долларов
Президент Белоруссии Александр Лукашенко считает реальным выход на среднюю зарплату в 600 долларов 
в следующем году. Об этом он заявил журналистами во время поездки в Могилёвскую область 21 сентября, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

По словам Лукашенко, одним из условий достижения данного показателя является модернизация предприятий. 
«Поставлена задача, чтобы у каждого руководителя предприятия, от малого предприятия до БелАЗа, на столе лежал план 
модернизации и финансовые расчёты. И этот план с этого года надо реализовывать», — отметил он.

Напомним, что ранее в сентябре во время доклада правительства и Нацбанка президенту о работе экономики за истёкший 
период 2012 года было заявлено, что к декабрю следующего года средняя зарплата в Белоруссии должна составить 
600 долларов, а у бюджетников — не менее 500 долларов.

Премьер-министр Михаил Мясникович, выступая с докладом, также заверил, что поручение по достижению к концу 
текущего года средней по стране зарплаты в 500 долларов будет выполнено. В то же время глава правительства признал, 
что темпы роста зарплаты в республике начали опережать темпы роста производительности труда.

В ответ на это Лукашенко предупредил, что незаработанных денег быть не должно. «Зарплату получат только те, кто 
произвёл товар и продал, у кого производительность труда опережает рост зарплаты. И упаси вас Господь, если 
вы в ближайшее время не выровняете это. Мне не нужны незаработанные 500 долларо. И пусть люди это слышат: деньги 
должны быть заработанными, если вы не хотите очередного обвала», — заявил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29418.html

Перспективы Специального Миротворческого Корпуса в России: Сергей 
Канчуков о ЧВК
В России могут появиться частные военные компании. Этот вопрос в настоящее время рассматривается Военно-
промышленной комиссией, заявил вице-премьер России Дмитрий Рогозин. О перспективах создания ЧВК в России 
ИА     REX   рассказал генерал-майор, кандидат политических наук Сергей Канчуков.

Россия и ЧВК

Создание в России ЧВК продиктовано временем, и то, что вице-премьер Дмитрий Рогозин берёт на себя функции 
проработки данного вопроса в интересах России, не только закономерно, но и необходимо. Но у большинства населения 
страны ассоциация с частным военным бизнесом вызывает законное беспокойство, особенно на фоне результатов 
реформы армии.

В связи с этим, для России актуально другое наименование такой организации, несмотря на то, что действительно ЧВК — 
это, по сути, структура государства, только с частной ответственностью.

Если очень коротко рассмотреть преимущества частных военных компаний в различных условиях обстановки мирного 
и предвоенного времени, то ЧВК — это эффективный инструмент продвижения и защиты политических, экономических, 
духовных, военных интересов России за рубежом.

Значит, и в названии данных организаций должны присутствовать данные понятия и определения. С другой стороны, 
частные военные компании набирают к себе сотрудников, отбирая их по высоким профессиональным критериям, 
сравнимым порой с критериями отбора в подразделения специального назначения ГРУ. В последнее время у нас развелось 
много спецназов, но для ЧВК наиболее подходят именно критерии ГРУ.

Значит, наиболее приемлемым для наименования ЧВК в России, считаю, будет следующее наименование: Специальный 
Миротворческий Корпус (СМК). 

Все компании должны быть объединены в Российскую ассоциацию СМК с жёстким контролем государства, и такая 
ассоциация, как мне кажется, должна называться: Специальный Миротворческий Корпус быстрого реагирования — 
Россия, «СМКбр — Россия», или просто «Российская ассоциация СМК — Россия».

Для ассоциации и компаний должна быть выработана и идеология и критерии, и общий девиз, несмотря на наличие своих 
девизов у каждой компании.

Для ассоциации нужны единая академия подготовки и совершенствования и обязательно, единый учебный цент, 
способный решать массу различных задач, как в интересах непосредственно компаний, так и в интересах государства, 
но это уже другой разговор.

В лице СМК (ЧВК) государство получает неформальные и неофициальные инструменты для реализации своих интересов. 
В настоящее время функционирование ЧВК является не только прибыльным бизнесом, но и эффективным инструментом 
внешней политики государства. Присутствие СМК (ЧВК) в «горячих точках» планеты расширит сферы влияния России. 
Обеспечит страну новыми союзниками, позволит получать дополнительную интересующую разведывательную 
и дипломатическую информацию.

СМК (ЧВК), это альтернатива государству там, где государство не эффективно или не может действовать официально, 
направляя войска. Их использование решает проблему общественного недовольства, которое может вызывать применение 
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регулярных вооруженных сил.

СМК (ЧВК), как коммерческое предприятие, эффективнее решают задачи заказчика: более гибкое оперативное 
управление, отсутствие бюрократии. А заказчиком всегда выступает государство.

СМК (ЧВК), это гарантии для российского бизнеса в районах с нестабильной политической обстановкой. В странах, 
с ослабленными государственными институтами, СМК (ЧВК) могут фактически замещать вооруженные силы, эффективно 
обеспечивая безопасность и решая проблемы заказчика. В дополнение, российские СМК (ЧВК) лояльны и преданы России, 
а значит, лояльны и к интересам российского бизнеса за рубежом. На них можно положиться с большей уверенностью, чем 
на ЧВК принадлежащие другим странам, несмотря на то, что в их составе работают и российские парни

СМК (ЧВК) позволят направить энергию пассионарных личностей в правильное русло, что важно в условиях кризиса. Есть, 
по крайней мере, три процента мужчин, склонных к войне, так они могут себя реализовать: армия, силовые структуры 
и криминалитет. Но ведь армия сокращается. Куда пойдут военные профессионалы? На улицу — начинается разделение 
на преступников и тех, кто их ловит. Сейчас по миру много наших военных работает за копейки «интеллектуальными 
гостарбайтерами». Чтобы переломить ситуацию, нужно оформить их труд в российских СМК (ЧВК). Это подтверждают, 
и события конфликта с Грузией. Первыми добровольцами, а не наемниками, туда, в Южную Осетию, прибыли именно 
российские сотрудники, работающие в иностранных ЧВК. А ведь добровольчество — это не наёмничество и не денежный 
контракт, это убеждение.

В этих условиях Россия не использует свой воинский потенциал, своих воинов, своих мужчин на благо нации.

Роль частных военных и охранных компаний в содействии обеспечения безопасности страны сложно оценить однозначно. 
С одной стороны, они помогают выполнять «непрофильные» для армии функции, с другой — ставят государство 
в зависимость от них. Однако очевидно, что с изменением характера современных войн и вооруженных конфликтов 
меняется и состав их участников. Негосударственные военно-силовые акторы будут востребованы как во время операции, 
так и в постконфликтном восстановлении.

Сегодня мы имеем дело с абсолютно новой внешнеполитической и внешнеэкономической матрицей, которую разработали 
и весьма эффективно используют Соединенные Штаты. Одно из основных характерных черт на современном этапе 
заключается в том, что США не участвуют в военно-стратегических действиях непосредственно, а поддерживают только 
финансово и информационно формально независимые от них силы, руками которых и добиваются своих целей.

Сегодняшняя обстановка на Ближнем Востоке в дальнейшем может перекинуться на Африку, Северный Кавказ, 
Центральную Азию и через разжигание череды региональных конфликтов выйти на глобальный конфликт с целью 
укрепления разрушающейся «империи доллара». И в этой связи скорейшее решение российского руководства 
по легализации действий частных военных компаний, только будет способствовать укреплении безопасности страны 
и её процветанию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29419.html

Россия надеется, что прекращение деятельности USAID не скажется на 
сотрудничестве с США
Москва рассчитывает, что прекращение деятельности Агентства США по международному развитию (USAID) 
на территории РФ не отразится на отношениях с Вашингтоном в экономической и других сферах. Об этом 21 сентября 
сообщает МИД России по итогам участия замглавы ведомства Сергея Рябкова в ежегодном заседании «Российско-
американского тихоокеанского партнёрства», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Что касается решения прекратить с 1 октября деятельность в России Агентства США по международному развитию, о чём 
также шла речь в ходе форума, то российским представителем была выражена надежда, что данный шаг не скажется 
на перспективах равноправного и взаимоуважительного сотрудничества в экономической и других областях. По сути 
он означает лишь возвращение к норме в российско-американских отношениях», — говорится в сообщении МИД.

Напомним, что деятельность USAID — независимого агентства федерального правительства США, целью которого 
является оказание невоенной помощи другим государствам, будет прекращена на территории РФ по решению российских 
властей.

Как заявил 19 сентября официальный представитель МИД России Александр Лукашевич, данное решение «вызвано, 
в первую очередь, тем, что характер работы представителей агентства в нашей стране далеко не всегда отвечал 
заявленным целям содействия развитию двустороннего гуманитарного сотрудничества».

«Речь идёт о попытках влиять через распределение грантов на политические процессы, включая выборы различного 
уровня, и институты гражданского общества. Серьёзные вопросы вызывала активность агентства в российских регионах, 
особенно на Северном Кавказе, о чём мы неоднократно предупреждали наших американских коллег», — добавил 
Лукашевич.

В то же время, добавил представитель МИД, Россия по-прежнему открыта для сотрудничества с USAID «в реализации 
проектов в третьих странах, которым остро необходима гуманитарная помощь».

Добавим, что 20 сентября пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков сообщил журналистам, что у Владимира 
Путина «аналогичная позиция» относительно деятельности американского агентства в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29420.html
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Давид Чхартишвили: О выборе, которого в Грузии нет
Прежде моделирования, огладываются на пройденные Грузией этапы: Видны, сразу несколько развилок, оказавшимися 
по последствиям катастрофическими. Тогда, мало кто задумывался над пагубностью таких шагов, как выбор 
неуравновешенного Гамсахурдии, ввод вооруженных формирований в Абхазию, таких как культивирование образа врага 
из пусть и ослабленной, но страны спасшей Грузию от физического уничтожения, с последующей переориентацией 
на заокеанскую державу, такого как ночной обстрел, пусть и неподконтрольного, но своего же Цхинвали. Под гипнозом 
Абсолютной Свободы и вследствие неимения опыта государственного строительства мы творили глупости, порою 
и преступления. Причина в том, что никакие навыки строительства не предшествовали у политэлиты начала 90-х 
её катастрофическому появлению у власти! Выйдя из мирка переполненного мифологемами, агрессивные (но в отличие 
от нынешних честные), они так и остались носителями шаблонов поведения времен царицы Тамары — чуть больше года, а 
оставил он Грузию на полпути от мракобесия к провинциальному фашизму. «Плывущий против течения» (как 
охарактеризовал Буш-старший Звиада Гамсахурдию), в современном мире долго бы не протянул и сам — упокой Господь 
его душу.

Второй этап, до определенного момента универсален для постсоветского пространства, бывшие коммунисты, предстали 
нам в виде этаких строителей новой Республики. Далее, переходный период, бандитизм, наркомания, поголовное 
обнищание населения, передел собственности, в общем, ничейная земля — и тут появляется главный герой эпохи, США. 
У выпестованного партийной школой, но уже стареющего Шеварднадзе накопилось энное количество проблем, 
ну а инстинкты, дают осечку, зато рефлекс от предчувствия сиюминутной выгоды в буквальном смысле бросает его 
в объятья США под недоуменные взгляды из тонущей в омуте анархии России.

В Грузии начинается следующий этап строительства государственности, вроде по англо-саксонскому образцу. По большому 
счету муляж — не более. Конечно же, никто не собирался помогать Грузии из благотворительных побуждений, а вот 
использовать в цивилизационном противостоянии с Россией, да. Так вот, Грузия помаленьку и превращается в пешку 
на «великой шахматной доске», делает первые шаги на пути обретения новой миссии — этакого «Израиля» (не без своей 
«Палестины» конечно же), сторожевого пса на Кавказском направлении. Параллельно внедряются и принципиально новые 
для аграрно-индустриальной страны социально-экономические условия, результатом коих мы пользуемся, на сей день 
превратившись из богатого и гостеприимного народа в сервисперсонал и источник рабсилы для соседней Турции. 
Известно, за всяким бытом, стоит доктрина — декларированная цель новой «оптимистической программы», выход 
в королевы — т.е. полноценное членство в НАТО и строительство Демократии по образцу «белого человека», 
соответственно со своим «бременем». По сути, каждодневно — всеми сподручными средствами психологического 
воздействия среди населения проводится весьма простая мысль, вне рамок Pax Americana невозможно существование 
самой Грузии так как, «архаичная» по природе своей наследница «империи зла» не сегодня так завтра проглотит ее. Тут-то, 
и пошло что-то не так — чтобы достичь долгосрочного эффекта, как известно нужно менять и мысли, а для этого нужны 
не столько большие деньги, сколько подкованные в нужном идеологическом ракурсе молодые кадры. На такое 
фундаментальное преобразование страны, «Белый лис» из-за бэграунда и преклонного возраста, конечно же не годился, 
и тогда, на авансцене появляется Михаил Саакашвили.

Ровно так же, как в ставшей уже классикой антиутопии «V for Vendetta» развиваются события и в нашей стране — «подобно 
всем похожим историям, наша история начинается с восхождения молодого политика. Он глубоко религиозен и вступил 
в консервативную партию. Он чрезвычайно целеустремлён, а политический этикет его не волнует. Чем больше власти 
он получает, тем сильнее становится его фанатизм, тем агрессивнее его сторонники». В итоге, Эдуард Шеварднадзе 
повержен взлелеянным соратником которому давеча, сам же по иронии судьбы пророчил президентское кресло — 
в экстазе Грузия чествует нового Лидера! Ничто более, не мешает сверхдержаве, оставшейся единственным игроком 
на важнейшем участке постсоветского пространства всей своей мощной идеологией приступить к «духовной оккупации 
страны» (как фигурально выразился об этом процессе Руис-Урбниский митрополит владыка Иов), дабы никто 
из пребывающих в дурмане «американской мечты» граждан Грузии не заикнулся, и не дай Бог помешал бы использовать 
их страну, занимающую стратегическую позицию в регионе как плацдарм для работы против бывшей метрополии. 
Началась самая настоящая Война ультралиберализма с традиционными ценностями грузинского народа, и Россией 
похожей в этом плане на Грузию как близнец — от пропаганды «американского образа» жизни и поддержки (надеюсь 
только моральной), «борцов за свободу Кавказа», до культивирования посредственностей как противовеса моральным 
авторитетам из нашего общего прошлого.

Грузия трансформировалась — последовало мощное увеличение военного бюджета, и все грузины удвоили интенсивность 
строительства Израиля, мы освободились от условностей, и 50 % бросилось строить Голландию, мы ужесточили 
фискальную политику, и 20 % переориентировалось на строительство Сингапура, набрали до 11 миллиардов долга и вновь 
всем миром строили, но уже Грецию собравшись жить, на одном лишь туризме. Каждый год, с 2003 от «революции роз» 
мы с более или менее угасающе-возрождающимся энтузиазмом что-то строили, и на каждом этапе находились в 5 шагах 
от НАТО как уверяли нас проправительственные СМИ. Тем временем корпоративный дух иссякал и некоторые начинали 
догадываться, что все то, что мы строили декорация, а то, что не достроили, никогда не будет достроено в руках ни этой, 
ни другой власти — футурология заводит в дебри. О сказочной же стране НАТО продолжал петь лишь официоз в унисон 
с размножившимся НПО и подставных оппозиционных партий — народ уже молчал.

Тем временем, сосед за хребтом стал оправляться — Россия вставала с колен.

Богатейшая ресурсами махина, шаг за шагом из марксистского государства превращалась в нормальную, либерально-
неохристианскую страну. Смена формации, возврат к традициям, тамошний уровень жизни стал все больше привлекать 
грузин. Поэтому образ сильного врага, у нас стал более чем актуальным — «агентов» стали ловить пачками. 
Доказательства, и презумпция невиновности в счет не шли — задержанные сознавались сами... далее deja vu, пошел 
второй поток. Все знаем, любая революция всегда и везде заканчивается одним и тем же, она пожирает собственных 
детей. Вот, и в Грузии начались репрессии как раз с тех, кто более всех выделялся среди т.н. «революционеров» — 
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немудрено, смелые, активные и умные они первыми вникли в самую суть преобразований. В отличие от других протестных 
групп, оставшихся после смены режимов не у дел, эти были не просто против Саакашвили, а встали на защиту идеалов 
революции, диверсификации внешнеполитических ориентиров, да и просто против тенденций авторитаризма. Тем 
временем, в массовом порядке трезвело население, на улицу выходили сперва группами, далее стотысячными 
демонстрациями. Параллельно закончилась и идиллия во власти, миф о монолитной прогрессивной силе выруливающей 
страну из «совка» рушился на глазах — кто раньше, кто позже, кто с шумом, кто без, но от Миши стали уходить ближайшие 
соратники, от них и стало многое известно о «грязном белье» Саакашвили. Но вместе с тем и он мимикрировал, менялась 
и его тактика — режим запрятался за оголтелую социальную демагогию, идеализм и возвышенность власти остается 
в прошлом. И кто лучше Моруа выразил бы то, что не могло не произойти по природе вещей, — «случается, конечно, что 
демагогическая политика приносит успех, но успех этот эфемерен... Рано или поздно лживые обещания порождают 
недовольство и бунт». Жестокий разгон акции 7 ноября 2007 года закончился его отставкой и назначением досрочных 
выборов, после которых под личным патронажем Буша-младшего он возвращается в кресло президента как триумфатор.

Пар выпущен, Америка сохранила лицо — обстановка разряжена, но год спустя, как и полагается по законам жанра, 
случилась пятидневная война! После всего, будь Грузия европейским государством правительство ушло бы в отставку, 
будь азиатским, его незамедлительно бы свергли военные — но, являясь суррогатным образованием, напрочь 
утвердившимся в Pax Americana, ползавший в Гори на четвереньках Саакашвили сегодня имеет возможность гордо 
заявлять миру, «меня не свергли и ни за что не подвесили, они проиграли». Страна тут не в счет — ведь Грузия это Он. 
Набором ораторских и полемических приёмов он владеет в совершенстве — ну а демагогия, как известно изобилует 
убедительнейшими доводами, так например — есть еще в Грузии люди кто искренне верит что в войне победил Миша, 
в России все еще существуют ГУЛАГи, ну а Цхинвальский регион это «горстка камней» (как выразился о нем недавно сам 
президент)... Благо, для «национального движения» то, что «главный редактор» общенациональных телеканалов 
администрация президента. Благодаря же, заокеанским советникам к наихудшему для его персоны сценарию он стал 
готовиться давно — а именно, объединению оппозиции на концептуально новой прогрузинской платформе со всеми 
вытекающими. Базовые понятия коей в будущем не только бы уничтожили русофобский фундамент режима, но и могли бы 
составить основу строительства такой Грузии, в которой внешнеполитические приоритеты базировались бы на шагах 
соответствовавших внутренним целям моей родины, и только. Согласитесь, положения невозможного, если страна 
протекторат, и внутренняя жизнь ее, от институтов власти, НПО, и оппозиционных партий подконтрольна заокеанской 
державе.

Работа в этом направлении проводилась постоянно — поэтому и, взращенная на подачках власти и Запада большая часть 
грузинской оппозиции не менее страшная сила, чем сама правящая партия. Более того — приход ее во власть в такой 
конфигурации обернулся бы катастрофой и новым дыханием для дискредитированной грузинским правительством старой 
миссии! На тот момент лишь экс-спикера парламента Нино Бурджанадзе, да и придерживающихся ее прогрузинской 
платформы нескольких лидеров меньшего масштаба — ни власть, ни ее западные патроны не смогли приручить пряником. 
Народ это оценил и пошел за ней, тогда в назидание, с директивы Госдепа озвученного тогдашним послом Басом, Миша 
бесчеловечней всего обошелся именно с ее соратниками. В заявлении посла тогда говорилось: «Сегодня среди 
демонстрантов, находящихся на улице, есть люди, которые пытаются накалить ситуацию и вызвать конфронтацию. Это 
мешает исполнению их требований мирным путем и помимо прочего существенно снижает уровень доверия к ним 
со стороны общественности». Напомню, в итоге разгона демонстрации «Народного собрания» в Тбилиси погибли 
4 человека, десятки были задержаны (это позже, под влиянием правозащитных организаций из европейских стран, 
за превышение полномочий при разгоне акции были наказаны примерно полтора десятка полицейских. Четверо были 
уволены, и один понижен в должности). 

Не ахти какая, но сатисфакция произошла — кнута в ночь на 26 мая 2011 Грузия не забудет никогда! Что касается 
остальной части оппозиции — она не только прекрасно усвоила азы американской демократии но и не скрывала 
злорадства — «очередная попытка Кремля захватить власть провалена», заявляли как раз те кто как казалось, по природе 
своей должен был быть на другой стороне баррикад. Хотя среди широких слоев населения антиамериканские настроения 
от этого только усилились, репрессивный аппарат не остановился, общественное мнение мало кого интересует 
в критической ситуации. Америка заняла сторону диктатуры, остальная же часть оппозиции ее сторону. Патрон — 
прекрасно осведомлен не только о слабых сторонах грузинской власти, но и сильной стороне грузинской оппозиции, 
поэтому уводит всю «конструктивную» оппозицию по «ложному следу», и сажает ее за стол переговоров. После чего, она 
ввязывается в дискуссию об улучшении предвыборного климата в стране с новым энтузиазмом — иллюзия 
демократических преобразований воссоздана. «Хотите играть, играйте по нашим правилам», указали всем, но климат 
в итоге был только ухудшен. Автократы психотипа Саакашвили, скорее начнут войну и сбегут, чем уступят власть новой 
силе внутри страны. Разве с точки зрения лидера «революции роз» не лучше быть «героем» и годы спустя, рассказывать 
внукам как-де он сопротивлялся самой сильной в Евразии стране во имя демократии, и быть изгнанным, чем стать изгоем, 
свергнутым собственным народом во имя свободы?

С появлением миллиардера и мецената Бидзины Иванишвили — картина усложняется, происходит и долгожданный 
сдвиг в сторону прагматизма, но не все так просто (и дай Бог, чтобы здесь я ошибался). Прагматизм — скорее дань его 
личному мировосприятию, ну а первое, что он делает, так это ставку на силы, которые правдами и неправдами служили 
демократической завесой режиму. Впрочем, должен заметить — выбор у него и вправду был невелик — зная нравы их, 
может он просто покупает расположение этой части оппозиции?... Частичное же подтверждение этой версии, 
в болезненной реакции некоторых лидеров партий с ярко выраженной проамериканской окраской на его внезапное 
появление в политике, молниеносно измененная как они узнают, что их весьма малочисленным партиям с чрезвычайно 
низкими рейтингами как раз и суждено, стать политическим ядром коалиции «Грузинская мечта». Подобного масштаба, 
но и вместе с тем эклектичного обьеденения Грузия еще знала. Тактика — уверено в Грузии большинство, поэтому 
и потянулся народ в «Грузинскую мечту». Может и так, — но лично я предпочел бы знать правду а не чувствовать себя 
марионеткой в чьей либо игре, тем более чреватой вогнать страну в новый тупик. Судите сами, давеча давний друг 
и лоббист Саакашвили сенатор Маккейн приехал в Тбилиси дабы самолично поддержать «прогресс Грузии которым 
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гордится», да и познакомиться с Иванишвили между делом. То, что вышло наружу дает основания утверждать — разговор 
вышел не из легких, что впрочем, косвенно подтверждает и сам господин Бидзина: «Их очень интересовала моя 
биография, кто я на самом деле, — Саакашвили постоянно спекулирует на том, как и кому, я продал свое имущество 
в России. Я прямо сказал Маккейну, что как раз вчера продал свою последнюю российскую компанию известному 
американскому фонду. После этого присутствующим стало понятно, что все заявления Саакашвили на тему 
„Иванишвили — проект Кремля“ — это чушь и ложь».

Декларировать «НАТО», делать ставку на проамериканские силы, единицами из «Народного собрания» (сторонников 
Бурджанадзе, и главных героев событий 26 мая 2012 года) задобрить большую часть электората после чего апеллировать 
к силе которая все это породила, ну а потом вновь посылать Москве «лапшу» вместо того чтобы c самого начала начать 
говорить «без дураков» — но известно же испокон, что ложные именования искривляют порядок вещей и ведут 
к катастрофам, особенно по части фундаментальных понятий. Последовавшая за встречей реакция Маккейна, также 
не удовлетворительна как раз для той части грузин, что противятся фундаменту режима, а не внешним его проявлениям, 
как впрочем, и Москвы давно «не верящей слезам» — согласитесь, ключевого фактора в переговорах с абхазским 
и осетинскими народами! «Он привел серьезный аргумент, что он разорвал все связи с Россией, — сказал Маккейн 
об Иванишвили. Он сказал, что он — за демократию, свободу и интеграцию Грузии в НАТО. Мы, конечно, можем поверить 
ему на слово. Но пусть люди в Грузии сами решают, что они думают на этот счет».

Но что вообще при подобном соотношении может решать народ? Среднестатистическая мысль при выборе всегда 
погружена в процессы и предопределена предпосылками — массированный взаимоисключающе-целенаправленный поток 
информации дезориентирует наше общество, ну а координаторы такого потока информации преследуют одну и ту же цель 
вот уже 20 лет как раз с подачи США. Истеблишмент, вроде и не желает понимать, что «новое» должно быть, прежде всего, 
свободным выбором гражданина, а не решением санкционировать деятельность оппозиции в старых, не угрожающих 
заокеанскому патрону рамках.

Посему, при всей симпатии подобных мне к господину Иванишвили как шансу избавиться от Саакашвили и деятельности 
его как мецената и просто хорошего грузина, десятки тысяч граждан Грузии молчат — так как, новейшая история кровью 
обучила нас, что новую Грузию изначально же должны строить граждане, точно знающие к чему и какими методами они 
идут, а массовки вроде хватает и на другом полюсе социально-политической жизни страны. Скажите теперь, что же 
удивительного в том, что согласно последнему проведенному социологическому исследованию Национальным 
демократическим институтом (NDI) имеющей и силу директивы в силу происхождения, 37% опрошенных заявили, что 
«если бы завтра были парламентские выборы» они проголосовали бы за правящую партию «Единое национальное 
движение» — тем более что принципиальных различий между конкурентами не наблюдается. Выше, сравнив рвущегося 
к власти Саакашвили с антигероем из «V for Vendetta», позволю еще раз, провести параллель с канцлером Сатлером 
(дорвавшимся до власти диктатором которого загоняет в угол герой под маской), а вы лишь внимательно вчитайтесь в его 
слова дабы ощутить не только структурную связь между режимами но и прочувствовать начало, методологию 
и единственно возможный конец всех, в основе своей схожих авторитарных строев — «нaм, ceйчac нeoбхoдимo чeткoe 
пocлaниe людям этoй cтpaны. Чтoбы eгo мoжнo былo пpoчecть в кaждoй гaзeтe, уcлышaть нa вceх paдиocтaнциях, увидeть 
нa вceх тeлeкaнaлaх. Этo cooбщeниe дoлжнo пpoйти чepeз вecь Интep-Линк! Я хoчу, чтoбы этa cтpaнa пoнялa, чтo 
мы cтoим нa кpaю зaбвeния! Мужчины, жeнщины и дeти дoлжны пoнимaть, чтo мы нa гpaни хaoca. Я хoчу, чтoбы вce 
пoмнили, пoчeму мы им нужны» ... Апробировано, что в толпе, и сквозь призму телевизионной картинки идеи и эмоции 
(в отличие от текстов-носителей рассчитанных на более-менее подготовленных реципиентов) получают такую же силу, 
какой обладают микробы в соответствующей питательной среде. Об этом феномене, Саакашвили конечно же знает 
не понаслышке. Воздействие на эмоции представляет собой классический прием, направленный на то, чтобы 
заблокировать способность людей к рациональному анализу, а в итоге и вообще к способности критического осмысления 
происходящего. Его предвыборные встречи начались с города Зугдиди и продолжились в следующей последовательности: 
Озургети, Батуми, Амбролаури, Ахалцихе, Кутаиси, Гори Телави, Рустави, Мцхета, Тбилиси. Площади всех этих городов 
одновременно, в которых прошли съезды «национального движения», переполнены. Десятки тысяч его последователей 
в разных городах рукоплещут в экстазе — главный мессидж, «Грузия никогда не вернётся в прошлое»: Подтверждаю — 
на площадях грузинских городов никогда не собиралось так много людей, это факт. «В Грузию никогда не вернётся 
наркомания», — кричит Саакашвили. Далее, перепрыгивает на войну 2008 года. «Россия ошибалась, когда думала, что 
вторжением в нашу страну дверь от НАТО для нас закрылась бы. Это говорю не я, а генеральный секретарь НАТО Андерс 
Фог Расмуссен». Потом как и полагается в таких случаях идут социальные темы; «мы построили новые больницы. Через 
месяц количество застрахованных граждан достигнет миллиона. Дайте мне немного времени и все в этой стране будут 
здоровыми», и под конец слезы, ведь ему «известно, что население Грузии беспокоит множество проблем, с которыми 
правительство страны борется ежедневно». Воистину, это встреча любящего Отца с Детьми — впрочем, непосвященный 
зритель и не догадывается что весь административный ресурс, караваны автобусов, армия и полиция, летние лагеря 
и студенты задействованы в этом спектакле, все до единого!

Итак, в свете вышесказанного думаю читателю небезынтересно что говорит по поводу творящейся в Грузии вакханалии 
Нино Бурджанадзе — «с моей точки зрения, в сегодняшней обстановке, к сожалению, есть выбор только между плохим 
и худшим, потому, что Саакашвили ни в коем случае не оформит победу реальной оппозиции, это исключено! 
И у оппозиции остается практически два пути: или смириться с написанными Саакашвили цифрами и промолчать об этом, 
что для населения будет равносильно катастрофе, так как общество ждет реальной победы „Грузинской мечты“ и реальной 
оппозиции, а не входа в Парламент с 20-ю, или 30-ю депутатами. И второй, худший путь, конечно же, содержащий 
определенную опасность: реально оказать сопротивление фальсификации, действительно бороться для того, чтобы 
защитить свои голоса. Хотя, как потом это использует Саакашвили и по какому сценарию разовьет события, предугадать 
это, разумеется, никто не может... Человек, который говорит, что 1 октября наши классовые враги должны быть 
уничтожены, если победит и оформит эту победу, конечно же, начнет и репрессии, и преследование, ужесточит диктатуру 
и в стране будет тяжелейшая политическая реальность!» Да, в свое время, Бурджанадзе чьей рейтинг превышает в разы 
рейтинги всех вместе взятых партий из коалиции «Грузинская мечта» (если исключить из нее самого господина Бидзину), 
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встретилась с Путиным из государственных интересов и вышла на улицы — точь в точь как герой в маске 
из вышеупомянутой антиутопии во всеуслышание заявила всем что «народ не должен боятся власти. Что власть должна 
бояться народа. Что это люди дают символам силу. Что без них символ — ничто, что нашей стране нужны не мертвые 
символы, а надежда» и именно это стало причиной остракизма со стороны «мечты». Но это бы ничего, если бы 
привыкнувшая быть на цепи, грузинская политмассовка с завидным упорством, годами выпестованную модель поведения 
не переносила уже в партию миллиардера, проецируя собственные страхи и многолетние неудачи на лицо до недавнего 
времени, не имевшего к ним вообще никакого отношения. В итоге, чтобы не мешать общему делу, Бурджанадзе 
самоустранилась — вероятно, до поры. В том же интервью она объясняет и причину такого поступка: «Это было очень 
правильное, прагматичное, принятое исходя из интересов дела и страны, политическое решение. Это решение было 
принято не из-за какого-либо политического лидера, или политической организации, а из-за общества, исходя 
из требований общества, потому что в обществе — очень большое ожидание». Горькая правда библейской притчи — 
продемонстрировать всем им, кто есть «настоящая мать ребенка». Но в итоге, перед народом стоит самая что ни на есть 
фундаментальная экзистенциальная дихотомия — выбор между возможностью устранить Саакашвили и опасностью 
трансформации режима. Все понимают то, что Саакашвили должен уйти, факт, неизменный и неизбежный для каждого 
оппозиционно настроенного избирателя. Но грамотный выборщик также осознает, что участвует в какой то игре, ничего 
общего не имеющей ни с выборами в прямом смысле этого слова, ни тем более со свободой выбора как такого, 
но доказать, или в какой-либо форме повлиять на это он уже не в состоянии — и это осознание оказывает глубокое 
влияние на всю последовательность его общественной активности — и лично меня! День ото дня становилось все более 
очевидным, масштабные цели, прежде всего «окончательная победа», на выборах достигнута не будет — вот после них, 
надеясь на более масштабное объединение, я ждал общегрузинского неповиновения власти. Тогда и начнется думал я, 
ведь за свободу надо бороться, а не играть в нее! Но... когда была дописан предпоследний абзац этой статьи и я начал 
подводить итоги, в Грузии разразился скандал, шокировавший мир. Скандальные кадры зверств, в реформированной 
и широко разрекламированной пенитенциальной системе Грузии над заключенными вынесенные на всеобщий суд 
журналисткой Ирмой Инашвили обошли мир. Делать прогнозы в такой ситуации, дело неблагодарное — Грузия меняется 
ежечасно. Комментируя свой героический поступок, она — вероятно согласная с логикой описанных в этой статье 
предпосылок подчеркнула что выборы «Грузинской мечтой» были уже проиграны, но после того что она сделала это 
поможет выиграть выборы — «но это я сделала не для „мечты“ а для Грузии», подчеркнула Инашвили. Все это, напомнило 
мне притчу Энтони де Мелло «Революция или реформы?» Мастер выражал недовольство по поводу того, что некоторые 
выступают за реформы, а не за революцию. 
— Жил-был однажды очень умный и добрый король, — рассказывал Мастер. — Однажды он узнал, что в тюрьме его 
государства томится немало безвинно осужденных людей. Поэтому король издал приказ о строительстве для невиновных 
более комфортабельной тюрьмы.

Давид Чхартишвили — публицист (Батуми)

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29421.html

Комитет Госдумы по СМИ может возглавить Митрофанов
Фракция «Единая Россия» намерена предложить на пост главы комитета Госдумы по СМИ депутата Алексея 
Митрофанова. Об этом 21 сентября сообщил лидер фракции Андрей Воробьёв.

«На заседании президиума фракции в понедельник мы предложим поддержать кандидатуру Алексея Митрофанова для 
выдвижения его на должность руководителя комитета по СМИ», — приводятся слова Воробьёва на сайте «Единой России».

Как сообщил глава фракции, Митрофанову уже сделано соответствующее предложение, и он приглашён принять участие 
в заседании, где будет обсуждаться данный кадровый вопрос.

Чуть позднее Митрофанов сообщил журналистам, что готов возглавить думский комитет. «Комитет будет заниматься 
информационными технологиями и связью. Это не комитет по СМИ, прежде всего, это вопросы экономической 
независимости СМИ. Заседание комиссии состоится в понедельник, рассмотрят мою кандидатуру. Поддержка самой 
многочисленной фракции имеет немаловажное значение», — сказал депутат в эфире «Русской службы новостей».

Напомним, Алексей Митрофанов был избран в Госдуму от партии «Справедливая Россия», однако в мае этого года он был 
отстранён от работы во фракции после того, как вместе с несколькими другими коллегами проголосовал за кандидатуру 
Дмитрия Медведева на пост премьер-министра вопреки общей позиции партии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29422.html
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